
MESA DA ASSEMBLEIA

Presidente: Deputado Dinis Pinheiro
1º-Vice-Presidente: Deputado José Henrique
2º-Vice-Presidente: Deputado Inácio Franco
3º-Vice-Presidente: Deputado Paulo Guedes
1º-Secretário: Deputado Dilzon Melo
2º-Secretário: Deputado Alencar da Silveira Jr.
3º-Secretário: Deputado Jayro Lessa

LIDERANÇAS - 2011

BLOCO TRANSPARÊNCIA E RESULTADO - BTR (32) - Bancada do PSDB e representações partidárias do DEM, PPS, PHS, 
PRTB, PR, PRP, PTC, PTdoB e PTB

Líder: Deputado Bonifácio Mourão (PSDB)
Vice-Líderes: Deputados Luzia Ferreira (PPS), João Vítor Xavier (PRP), Cássio Soares (PRTB), Fred Costa (PHS) e Rômulo Viegas 

(PSDB)
BLOCO MINAS SEM CENSURA (23) – Bancadas do PT e PMDB e representações partidárias do PRB e PCdoB 
Líder: Deputado Rogério Correia (PT)
Vice-Líderes: Deputados Gilberto Abramo (PRB), Ivair Nogueira (PMDB), Paulo Lamac (PT) e Ulysses Gomes (PT)
BLOCO PARLAMENTAR SOCIAL - BPS (17) - Bancada do PV e representações partidárias do PSL, PSB, PMN, PSC e PP
Líder: Deputado Tiago Ulisses (PV)
Vice-Líderes: Deputados Hely Tarqüínio (PV), Antonio Lerin (PSB), Duilio de Castro (PMN) e Rômulo Veneroso (PV)
PDT - PARTIDO DEMOCRÁTICO TRABALHISTA 
Líder: Deputado Sargento Rodrigues
Vice-Líder: Deputado Gustavo Perrella 
LIDERANÇA DA MAIORIA
Líder: Deputado Gustavo Valadares (DEM)
LIDERANÇA DA MINORIA
Líder: Deputado Antônio Júlio (PMDB)
LIDERANÇA DO GOVERNO
Líder: Deputado Luiz Humberto Carneiro (PSDB)
Vice-Líderes: Deputados Leonardo Moreira (PSDB), Neider Moreira (PPS), Dalmo Ribeiro Silva (PSDB), Deiró Marra (PR) e Luiz  

Henrique (PSDB)

COMISSÕES PERMANENTES

COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA

Reuniões Ordinárias - terças-feiras - 14h30min
MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Gustavo Corrêa BTR Presidente 
Deputado Délio Malheiros BPS Vice-Presidente
Deputado Bonifácio Mourão BTR
Deputado Neider Moreira BTR
Deputado Rogério Correia MSC
Deputado Ivair Nogueira MSC
Deputado Fred Costa BTR

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Gustavo Valadares BTR
Deputado Hely Tarqüínio BPS
Deputado Carlos Mosconi BTR
Deputada Luzia Ferreira BTR
Deputado Paulo Lamac MSC
Deputado Bruno Siqueira MSC
Deputado Sebastião Costa BTR

COMISSÃO DE ASSUNTOS MUNICIPAIS E REGIONALIZAÇÃO

Reuniões Ordinárias - quartas-feiras - 10 horas
MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Almir Paraca MSC Presidente
Deputado Pompílio Canavez MSC Vice-Presidente
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Deputada Liza Prado BPS
Deputado João Leite BTR
Deputado Sebastião Costa BTR

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Elismar Prado MSC
Deputado Paulo Lamac MSC
Deputado Romeu Queiroz BPS
Deputado Anselmo José Domingos BTR
Deputado Neider Moreira BTR

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA

Reuniões Ordinárias - terças-feiras - 10 horas
MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Sebastião Costa BTR Presidente
Deputado Bruno Siqueira MSC Vice-Presidente
Deputado Cássio Soares BTR
Deputado Delvito Alves BTR
Deputado Luiz Henrique BTR
Deputada Rosângela Reis BPS
Deputado André Quintão MSC

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Doutor Viana BTR
Deputado Gilberto Abramo MSC
Deputado Bosco BTR
Deputado Arlen Santiago BTR
Deputado Rômulo Viegas BTR
Deputado Délio Malheiros BPS
Deputado Adelmo Carneiro Leão MSC

COMISSÃO DE CULTURA

Reuniões Ordinárias - quartas-feiras - 16 horas
MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Elismar Prado MSC Presidente
Deputada Luzia Ferreira BTR Vice-Presidente
Deputado Rômulo Veneroso BPS
Deputado Carlos Mosconi BTR
Deputado Tenente Lúcio PDT

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Ulysses Gomes MSC
Deputado Neilando Pimenta BTR
Deputado Doutor Wilson Batista BPS
Deputado Luiz Henrique BTR
Deputado Luiz Carlos Miranda PDT

COMISSÃO DE DEFESA DA PESSOA COM DEFICIENCIA

Reuniões Ordinárias
MEMBROS EFETIVOS:
Deputada Ana Maria Resende BTR Presidente “ad hoc”
Deputado Marques Abreu BTR
Deputado Elismar Prado MSC
Deputado Doutor Wilson Batista BPS
Deputado Sargento Rodrigues PDT

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Neilando Pimenta BTR
Deputado Carlos Mosconi BTR
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Deputada Maria Tereza Lara MSC
Deputado Hely Tarqüínio BPS
Deputado Luiz Carlos Miranda PDT

COMISSÃO DE DEFESA DO CONSUMIDOR E DO CONTRIBUINTE

Reuniões Ordinárias - terças-feiras - 10 horas
MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Délio Malheiros BPS Presidente
Deputada Liza Prado BPS Vice-Presidente
Deputado Duilio de Castro BPS
Deputado Carlos Henrique MSC
Deputado Antônio Júlio MSC

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Romel Anísio BPS
Deputada Rosângela Reis BPS
Deputado Antônio Lerin BPS
Deputado Sávio Souza Cruz MSC
Deputado Vanderlei Miranda MSC

COMISSÃO DE DIREITOS HUMANOS

Reuniões Ordinárias - quartas-feiras - 9 horas
MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Durval Ângelo MSC Presidente
Deputado Paulo Lamac MSC Vice-Presidente
Deputado Luiz Carlos Miranda PDT
Deputado Antônio Genaro BPS
Deputado Delvito Alves BTR

MEMBROS SUPLENTES:
Deputada Maria Tereza Lara MSC
Deputado Pompílio Canavez MSC
Deputado Sargento Rodrigues PDT
Deputado Duilio de Castro BPS
Deputado João Leite BTR

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA

Reuniões Ordinárias - quartas-feiras - 10 horas
MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Bosco BTR Presidente
Deputado Dalmo Ribeiro Silva BTR Vice-Presidente
Deputado Neilando Pimenta BTR
Deputado Carlin Moura MSC
Deputado Paulo Lamac MSC

MEMBROS SUPLENTES:
Deputada Ana Maria Resende BTR
Deputado Deiró Marra BTR
Deputado João Vítor Xavier BTR
Deputada Maria Tereza Lara MSC
Deputado Celinho do Sinttrocel MSC

COMISSÃO DE ESPORTE, LAZER E JUVENTUDE

Reuniões Ordinárias - terças-feiras - 14h30min
MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Marques Abreu BTR Presidente
Deputado Tadeuzinho Leite MSC Vice-Presidente
Deputado Fabiano Tolentino BTR
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Deputado Adelmo Carneiro Leão MSC
Deputado Gustavo Perrella PDT

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado João Leite BTR
Deputado Bruno Siqueira MSC
Deputado Gustavo Valadares BTR
Deputado André Quintão MSC
Deputado Luiz Carlos Miranda PDT

COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA E ORÇAMENTÁRIA

Reuniões Ordinárias - quartas-feiras - 10 horas
MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Zé Maia BTR Presidente 
Deputado Doutor Viana BTR Vice-Presidente
Deputado Romel Anísio BPS
Deputado João Vítor Xavier BTR
Deputado Antônio Júlio MSC
Deputado Ulysses Gomes BMC
Deputado Gustavo Perrella PDT

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado João Leite BTR
Deputado Gustavo Corrêa BTR
Deputado Tiago Ulisses BPS
Deputado Cássio Soares BTR
Deputado Rogério Correia MSC
Deputado Ivair Nogueira BMC
Deputado Sargento Rodrigues PDT

COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

Reuniões Ordinárias - terças-feiras - 10 horas
MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Célio Moreira BTR Presidente
Deputado Duarte Bechir BPS Vice-Presidente
Deputada Luzia Ferreira BTR
Deputado Gustavo Corrêa BTR
Deputado Sávio Souza Cruz MSC

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Deiró Marra BTR
Deputado Hely Tarqüínio BPS
Deputado Doutor Viana BTR
Deputado Zé Maia BTR
Deputado Ivair Nogueira MSC

COMISSÃO DE MINAS E ENERGIA

Reuniões Ordinárias - quintas-feiras - 11 horas
MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Sávio Souza Cruz MSC Presidente
Deputado Tiago Ulisses BPS Vice-Presidente
Deputado João Vítor Xavier BTR
Deputado Antônio Carlos Arantes BPS
Deputado Carlos Henrique MSC

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Adalclever Lopes MSC
Deputado Rômulo Veneroso BPS
Deputado Dalmo Ribeiro Silva BTR
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Deputado Fábio Cherem BPS
Deputado Antônio Júlio MSC

COMISSÃO DE PARTICIPAÇÃO POPULAR

Reuniões Ordinárias - quintas-feiras - 14h30min
MEMBROS EFETIVOS:
Deputado André Quintão MSC Presidente 
Deputado Fred Costa BTR Vice-Presidente
Deputado Bosco BTR
Deputado Antônio Lerin BPS
Deputado Carlin Moura MSC

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Adelmo Carneiro Leão MSC
Deputado João Leite BTR
Deputado Sebastião Costa BTR
Deputado Rômulo Veneroso BPS
Deputado Celinho do Sinttrocel MSC

COMISSÃO DE POLÍTICA AGROPECUÁRIA E AGROINDUSTRIAL

Reuniões Ordinárias - quartas-feiras - 15 horas
MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Antônio Carlos Arantes BPS Presidente
Deputado Fabiano Tolentino BTR Vice-Presidente
Deputado Rômulo Viegas BTR
Deputado Romel Anísio BPS
Deputado Doutor Viana BTR

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Romeu Queiroz BPS
Deputado Luiz Humberto Carneiro BTR
Deputado Bonifácio Mourão BTR
Deputado Antônio Lerin BPS
Deputado Rogério Correia MSC

COMISSÃO DE REDAÇÃO

Reuniões Ordinárias - quartas-feiras - 14h30min
MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Duarte Bechir BPS Presidente
Deputada Ana Maria Resende BTR Vice-Presidente
Deputado Luiz Henrique BTR
Deputado Deiró Marra BTR
Deputado Gilberto Abramo MSC

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Antônio Carlos Arantes BPS
Deputado João Leite BTR
Deputado Bosco BTR
Deputada Luzia Ferreira BTR
Deputado Antônio Júlio MSC

COMISSÃO DE SAÚDE

Reuniões Ordinárias - quartas-feiras - 9h30min
MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Carlos Mosconi BTR Presidente
Deputado Hely Tarqüínio BPS Vice-Presidente
Deputado Doutor Wilson Batista BPS
Deputado Neider Moreira BTR
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Deputado Adelmo Carneiro Leão MSC

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Doutor Viana BTR
Deputado Tiago Ulisses BPS
Deputado Duilio de Castro BPS
Deputada Luzia Ferreira BTR
Deputado Almir Paraca MSC

COMISSÃO DE SEGURANÇA PÚBLICA

Reuniões Ordinárias - terças-feiras - 9 horas
MEMBROS EFETIVOS:
Deputado João Leite BTR Presidente
Deputada Maria Tereza Lara MSC Vice-Presidente
Deputado Zé Maia BTR
Deputado Cássio Soares BTR
Deputado Sargento Rodrigues PDT

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Leonardo Moreira BTR
Deputado Durval Ângelo MSC
Deputado Célio Moreira BTR
Deputado Gustavo Valadares BTR
Deputado Tenente Lúcio PDT

COMISSÃO DO TRABALHO, DA PREVIDÊNCIA E DA AÇÃO SOCIAL

Reuniões Ordinárias - quartas-feiras - 14h30min
MEMBROS EFETIVOS:
Deputada Rosângela Reis BPS Presidente
Deputado Luiz Carlos Miranda PDT Vice-Presidente
Deputado Romeu Queiroz BPS
Deputado Pompílio Canavez MSC
Deputado Tadeuzinho Leite MSC

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Duarte Bechir BPS
Deputado Sargento Rodrigues PDT
Deputado Antônio Genaro BPS
Deputado Celinho do Sinttrocel MSC
Deputado Sávio Souza Cruz MSC

COMISSÃO DE TRANSPORTE, COMUNICAÇÃO E OBRAS PÚBLICAS

Reuniões Ordinárias - terças-feiras - 14h30min
MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Adalclever Lopes MSC Presidente
Deputado Celinho do Sinttrocel MSC Vice-Presidente
Deputado Gustavo Valadares BTR
Deputado Célio Moreira BTR
Deputado Anselmo José Domingos BTR

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Carlos Henrique MSC
Deputado Carlin Moura MSC
Deputado Fábio Cherem BPS
Deputado Gustavo Corrêa BTR
Deputado Deiró Marra BTR
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COMISSÃO DE TURISMO, INDÚSTRIA, COMÉRCIO E COOPERATIVISMO

Reuniões Ordinárias - terças -feiras - 10 horas
MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Tenente Lúcio PDT Presidente
Deputado Dalmo Ribeiro Silva BTR Vice-Presidente
Deputado Rômulo Viegas BTR
Deputado Vanderlei Miranda MSC
Deputado Ulysses Gomes MSC

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Gustavo Perrella PDT
Deputado Fred Costa BTR
Deputado Hélio Gomes BPS
Deputado Tadeuzinho Leite MSC
Deputado Pompílio Canavez MSC

COMISSÃO DE ÉTICA E DECORO PARLAMENTAR

MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Presidente
Deputado Vice-Presidente
Deputado 
Deputado 
Deputado 
Deputado 

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado 
Deputado 
Deputado 
Deputado 
Deputado 
Deputado 

Ouvidor Parlamentar: 
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ATAS

ATA DA 8ª REUNIÃO ESPECIAL DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª 
LEGISLATURA, EM 9/5/2011

Presidência do Deputado Dinis Pinheiro
Sumário: Comparecimento - Abertura - Ata - Destinação da reunião - Composição da Mesa - Registro de presença - Execução do  

Hino Nacional - Palavras do Deputado Luiz Henrique - Entrega de placa - Palavras do Sr. Ronan de Freitas Pereira - Apresentação 
musical - Palavras do Sr. Presidente - Encerramento - Ordem do dia.

Comparecimento
- Comparecem os Deputados:
Dinis Pinheiro - Dalmo Ribeiro Silva - Doutor Viana - Luiz Henrique - Tadeuzinho Leite.

Abertura
O Sr. Presidente (Deputado Dinis Pinheiro) - Às 20h15min, declaro aberta a reunião. Sob a proteção de Deus e em nome do povo  

mineiro, iniciamos os nossos trabalhos. Com a palavra, o Sr. 2º-Secretário, para proceder à leitura da ata da reunião anterior.
Ata

- O Deputado Tadeuzinho Leite, 2º-Secretário “ad hoc”, procede à leitura da ata da reunião anterior, que é aprovada sem restrições.
Destinação da Reunião

O locutor - Destina-se esta reunião a homenagear a Vallée S.A. pelos 50 anos de sua fundação.
Composição da Mesa

O locutor - Convidamos a tomar assento à Mesa os Exmos. Srs. Ronan de Freitas Pereira, Presidente da Vallée S. A.; Ariovaldo de 
Melo Filho, Presidente da Fiemg - Regional Norte; Altino Rodrigues Neto, Diretor-Geral do Instituto Mineiro de Agropecuária - IMA 
-; e Deputado Luiz Henrique, autor do requerimento que deu origem a esta homenagem.

Registro de Presença
O locutor - Gostaríamos de registrar a presença, nesta solenidade, dos Exmos. Srs. Helvécio Alves Carneiro, fundador da Vallée; da  

Exma. Sra. Maria Olívia de Castro e Oliveira, Secretária Adjunta de Estado de Cultura; do Exmo. Sr. Antônio Carlos de Barros  
Martins, Presidente da Fhemig; da Exma. Sra. Elbe Brandão, Diretora de Operações do Sebrae Minas, ex-Deputada desta Casa; dos  
Exmos. Srs. Márcio Rezende, Superintendente da Cemig; Rafael Silva Gontijo, Secretário Adjunto de Planejamento e Coordenação de 
Montes  Claros,  representando o Prefeito  Municipal,  Luiz  Tadeu Leite;  ex-Deputado Ronaldo Magalhães,  Secretário Adjunto de  
Estado, representando o Deputado Gil Pereira, Secretário de Estado para o Desenvolvimento dos Vales do Jequitinhonha, Mucuri e do  
Norte de Minas; Ronan Ramos de Oliveira, Assessor Parlamentar da Câmara dos Deputados; das Exmas. Sras. Rita Félix Eugênio,  
Presidente  da  Associação  Brasileira  dos  Clubes  da  Melhor  Idade  -  ABCMI-MG  -;  Zélia  Lobato,  Vice-Diretora  da  Escola  de  
Veterinária da UFMG; e dos Exmos. Srs. José Anchieta da Silva, Presidente do Instituto dos Advogados de Minas Gerais; Arnaldo  
Garrocho, Presidente do Conselho Regional de Odontologia de Minas Gerais; Maurício Noronha, Assessor do Secretário de Estado de 
Ciência e Tecnologia; e Jair Asbahr, Prefeito Muncipal de Bueno Brandão.

Execução do Hino Nacional
O locutor - Convidamos os presentes a ouvir o Hino Nacional, que será interpretado pelas cantoras Babaya e Titi Walter e pelos 

cantores Bê Sant’Anna, Celso Adolfo, Sérgio Santos e Tavinho Moura.
- Procede-se à execução do Hino Nacional.

Palavras do Deputado Luiz Henrique
Exmo. Srs. Deputado Dinis Pinheiro, Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais; Ronan de Freitas Pereira,  

Presidente da Vallée S.A.; Ariovaldo de Melo Filho, Presidente da Fiemg - Regional Norte; senhoras e senhores aqui presentes,  
amigos e amigas, funcionários desta Casa, imprensa, boa-noite.

Completar 50 anos significa ter vivido e principalmente sobrevivido a todas as dificuldades surgidas ao longo do caminho. Significa 
ser um referencial de vida, de projetos, de visão de futuro: ter investido em algo que sobrevive ao tempo e ao espaço.

Ao final do ano passado, eu também completei 50 anos. E aquele momento significou para mim ter acreditado em Deus e na  
necessidade da sua presença como força que impulsiona o ser humano e sua capacidade de transformação. É sem dúvida um marco.

Há 50 anos, Yuri Gagarin tornava-se o primeiro homem a viajar até o espaço. Era o início da década de 60, e cada recanto do  
planeta Terra já tinha sido conquistado, disputado, marcado e remarcado. Mas o homem podia mais. Este feito estimulou rapidamente  
o desenvolvimento da tecnologia e a ampliação das fronteiras do conhecimento.

Os seres humanos são exploradores, sonhadores e construtores da realidade!
Exploradores e construtores foram também três visionários lúcidos e corajosos, homens do Triângulo: Helvécio Carneiro, Orvenor 

Fernandes e Genésio de Melo Pereira, que, em uma inspiração empreendedora, iniciaram estudos e produziram, com tecnologia de 
ponta, vacinas contra a febre aftosa, doença que, à época, atingia duramente os rebanhos de todas as regiões do País.

Assim nascia o Instituto Vallée, com jeito francês na grafia para homenagear o cientista Henri Vallée, reconhecido pesquisador da 
febre aftosa.

Após alguns anos de experiência, a empresa se consolidou, aumentou a produção e expandiu sua linha industrial para a fabricação  
de outras vacinas, além de antiparasitários, terapêuticos, suplementos vitamínicos e outros produtos especiais.
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Cem por cento brasileira e cem por cento mineira, a Vallée, que nasceu em Uberlândia, transferiu-se para Montes Claros, no Norte  
de Minas, em 1978 e, em 1993, graças ao seu crescimento comercial, passou a atuar em todo o mercado nacional e ultrapassou as 
fronteiras nacionais. Ao longo destes 50 anos, a Vallée soube crescer e se desenvolver, buscando sempre novas tecnologias e novas 
formas  de  atender  às  demandas  do  setor  veterinário,  atingindo seu  público  de  maneira  responsável,  com presença  corporativa  
consciente, segura e, sobretudo, atenta às transformações do dia a dia político, econômico, social e cultural.

Do ponto de vista institucional, é rotina para a Vallée frequentar os catálogos dos melhores e maiores do País. Ocupa, atualmente, o  
5º  lugar  no  “ranking”  do Sindicato  Nacional  da  Indústria  de  Produtos  para  Saúde Animal,  competindo com grandes  indústrias  
internacionais do segmento e com um dos maiores índices de investimento em pesquisas na indústria brasileira. No campo da gestão 
tecnológica e da qualidade, obteve certificados invejáveis, a exemplo do Prêmio do Mérito Tecnológico recebido pelo Presidente da  
empresa, o engenheiro Ronan de Freitas Pereira, aqui presente, conferido pela Associação Nacional de Pesquisa e Desenvolvimento 
das Empresas Inovadoras – Anpei.

Neste momento, Ronan, quero também prestar uma homenagem a todos os funcionários da Vallée, principalmente àqueles do setor  
de  pesquisa,  porque,  para  pensar  em desenvolvimento  num país  como o  nosso,  Genival,  primeiramente  temos  que  valorizar  a 
pesquisa, e isso - diria - nossos conterrâneos de Montes Claros têm feito para valorizar o nosso Brasil. Em Minas Gerais, há de se 
destacar o ex-Governador e atual Senador Aécio Neves, que cumpriu a Constituição Estadual e investiu, a partir de 2007, 1% da 
arrecadação  do  Estado  em pesquisa.  Esse  é  um marco  na  história  de  Minas.  E  o  Governador  Anastasia  vem  mantendo  esses 
investimentos,  que  realmente  são  necessários  à  infraestrutura  e  ao  nosso  desenvolvimento.  Vocês  estão  de  parabéns  por  serem  
pioneiros nisso.

Ciente  de  seu  papel  social,  a  Vallée  ostenta  ainda  o  título  de  empresa  cidadã.  Ela  busca,  diariamente,  consolidar-se  como  
organização socialmente responsável,  com grande engajamento  voluntário dos seus colaboradores  em atividades solidárias  e  na  
promoção de ações voltadas para a educação, a cultura e a proteção do meio ambiente. A consciência cidadã da Vallée determina o seu 
comportamento em relação à comunidade que a acolhe e com a qual vive e convive. Os anseios e as reivindicações da comunidade,  
manifestados  por  meio  das  lideranças  políticas,  econômicas,  sociais  e  culturais,  merecem atenção  e  consideração  por  parte  da  
empresa. A Vallée desenvolve programas coerentes com a cultura de seus públicos preferenciais e iniciativas consideradas socialmente 
pertinentes e fortemente integradas na vida da comunidade norte-mineira, especialmente de Montes Claros.

Neste momento também cumprimento o Deputado Tadeuzinho Leite, aqui representando o Prefeito de Montes Claros.
E não poderia deixar de ressaltar, sua significativa atuação na cultura mineira, por meio do apoio cultural e patrocínio de artistas,  

desde aqueles iniciantes, que precisam de incentivo para dar os primeiros passos na carreira, aos grandes nomes da música mineira,  
como Tavinho Moura, que se apresentou aqui, Babaya, Bê Sant'Anna, Sérgio Santos e Celso Adolfo, que nos prestigiam com sua 
ilustre presença e que fizeram questão de prestar esta homenagem à Vallée.

Ronan, também aproveito para parabenizar a empresa pelo seu investimento na área social e cultural.
Quantas empresas poderiam estar fazendo a mesma coisa neste nosso Brasil?  Em vista disso, vemos aqui hoje muitos artistas  

prestigiando a empresa, como o Toninho Horta, o Audísio, o Tino Gomes, o Zazu. Muitas pessoas deslocaram-se para prestigiar uma 
empresa que vem valorizando a cultura mineira.

Neste momento gostaria de cumprimentar também a ex-Deputada Maria Olívia, Secretária Adjunta de Cultura, que conhece muito 
bem este Parlamento e que enriqueceu esta Casa no período em que esteve aqui.

Por esses e muitos outros motivos que poderia enumerar, estou certo de que a Vallée, hoje, merece o nosso reconhecimento pelos  
excelentes trabalhos prestados em diversas áreas, sobretudo no segmento da pesquisa e da tecnologia. De modo especial, destacaria  
seu incansável trabalho, estimulado pela necessidade crescente de conter o avanço vertiginoso da febre aftosa no País. Sua atuação no  
País, a partir da década de 80, contribuiu significativamente para a redução dos focos e, consequentemente, para a erradicação da  
doença em diversos Estados brasileiros. Está aqui, Ronan, um outro ponto que merece destaque, o trabalho para a erradicação da febre 
aftosa no Brasil. Está presente conosco o Sr. Altino, Diretor do IMA; vários pecuaristas e produtores, que vieram reconhecer esse  
trabalho. Hoje o Brasil possui o maior rebanho bovino comercial do mundo. Isso, em parte, deve-se à erradicação da aftosa em nosso  
território. Sabemos da importância que a Vallée teve nisso, como parceira do Estado. Hoje presto esta homenagem ao Altino, que  
conheço de perto e que nos ajudou muito no Programa do Leite, que reduziu em 60% a desnutrição dos Vales do Jequitinhonha e do  
Mucuri. Lá consumiam leite de qualidade em virtude também do trabalho da Vallée.

Paralelamente aos esforços empenhados pelo governo no controle da qualidade da vacina contra a febre aftosa, a Vallée inaugurou 
um laboratório biosseguro, considerado pelos organismos oficiais uma referência nacional em biossegurança. Em um cenário em que  
grandes multinacionais farmacêuticas retraíram seus investimentos e fecharam unidades, a Vallée revisou sua capacidade interna de 
pesquisa e desenvolvimento e, com o apoio de universidades e institutos nacionais de pesquisa, acelerou o seu desenvolvimento. A 
Vallée conquistou o seu lugar no mundo, conquistou seus 50 anos, graças a todas as pessoas que por ela passaram ao longo destes  
anos e nela deixaram um pouco de sua vida e de sua sabedoria, acumulando experiências que mostram a importância da valorização  
do capital humano, da prestação de serviços com excelência, das parcerias estabelecidas e do profissionalismo como objetivo diário. 
Movidos pelo espírito de descoberta e de conquista, a Vallée fez a opção pelo trabalho, pela mudança, pela transformação e pela  
unidade  de  sua  obra.  Completar  50  anos  é  acreditar  que  essa  obra  foi  construída  em bases  sólidas,  merecendo  todo  o  nosso  
reconhecimento e respeito, hoje e por outros 50 anos. Gostaria de terminar agradecendo a todos que vieram prestar esta homenagem, 
aos nossos amigos, e dizendo uma frase de Benjamin Disraeli: “A vida é curta demais para ser pequena”. Em tão pouco espaço de  
tempo, a Vallée construiu essa grande obra. Parabéns, Vallée!

Entrega de Placa
O locutor - Neste instante, o Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais, Deputado Dinis Pinheiro, fará  

entrega ao Sr. Ronan de Freitas Pereira, Presidente da Vallée S. A., de placa alusiva a esta homenagem. A placa a ser entregue traz os  
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seguintes dizeres:  “A Vallée S. A.,  criada em 1961, é uma das mais importantes  empresas brasileiras dedicadas à  produção e à 
pesquisa no ramo de produtos veterinários. O investimento em inovações tecnológicas, em especial nas destinadas ao controle da 
febre aftosa, e o compromisso com programas sociais voltados para o bem-estar das comunidades do Norte mineiro têm feito da 
empresa um modelo de excelência no segmento. É com satisfação que a Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais se 
congratula com a Vallée S. A., pelo destacada desempenho em suas atividades, na data em que se comemoram seus 50 anos de  
fundação”.

O Sr. Presidente - Solicito a companhia do Deputado Luiz Henrique para juntos fazermos a entrega da placa.
- Procede-se à entrega da placa.

Palavras do Sr. Ronan de Freitas Pereira
Exmo. Sr. Deputado Dinis Pinheiro, Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais; meu amigo Ariovaldo de 

Melo  Filho,  Presidente  da  Fiemg  -  Regional  Norte;  meu  caríssimo  Altino,  Exmo.  Sr.  Diretor-Geral  do  Instituto  Mineiro  de 
Agropecuária - IMA -; Exmo. Deputado Luiz Henrique, autor do requerimento que deus origem a esta homenagem; e - quebrando um 
pouco o protocolo -; meu caríssimo tio e amigo Helvécio. Quero dizer a todos que se encontram neste Plenário: a minha mãe, Helena;  
a minha filha, Olívia; a minha mulher,  Grace; meu caríssimo amigo Luciano Pereira, que tem sua origem na Vallée;  senhoras e  
senhores; boa noite.

Aceleram-se mudanças, o foco do presente faz-se pluridimensional, o passado só se altera em interpretações, projeta-se na história 
da Nação, torna-se memória. As descobertas exigem ação de desbravar, conhecer, conferir, constatar, dominar, explorar, apropriar-se  
do  novo  e  de  suas  possibilidades  de  geração  de  bens,  em benefício  de  sistemas,  de  causas,  de  ideais.  No  Brasil  Colônia,  os  
movimentos desbravadores penetraram, de costas para o mar, o território Oeste, conhecendo e conquistando. O sonho do ouro fácil e 
do braço escravo nativo, pretendido para transformar-se em força de trabalho, consumiu investimento de valores e vidas, auferindo  
riquezas e constatando que o espírito livre e nômade dos primeiros donos da terra justificava impropriamente o subjugo almejado pelo  
conquistador. Seus substitutos também chegaram pelo mar, vindos da África, mesclando o futuro com força incomum e definitiva na 
historiografia  da  Nação.  Entremearam-se  capítulos  marcantes  nessa  epopeia  desbravadora  que  varou  séculos  e  arrastou  para  a  
modernidade personagens concretamente cravadas entre os pronomes veneráveis da nossa terra.

Em  meados  de  século  passado,  um  desses,  nascido  no  espinhaço  das  Minas  Gerais,  predestinado  aos  grandes  desafios  
transformadores,  deslocou o eixo político para o Planalto Central,  abrindo as  portas  de um novo horizonte ao desenvolvimento 
econômico e social da vasta região que se transformou em celeiro mundial. Juscelino Kubitschek, o maior visionário de nossa história 
moderna, cumpriu o sonho de D. Bosco e plantou uma nova civilização brasileira no grande sertão produtivo do coração do Brasil.  
Estava  configurada  outra  realidade  desenvolvimentista.  Seguiram-se,  orientados  por  luminares  planejadores  de  vários  matizes 
políticos e ideológicos, planos estratégicos de ocupação ordenada e sustentável da nova fronteira. Agências oficiais disciplinadoras e 
estimuladoras da ocupação e do crescimento regional, inspiradas em referências colonizadoras de sucesso e no conhecido binômio de  
JK, energia e transporte, contribuíram para o surgimento da consciência brasileira audaz, empreendedora, transformadora de aventuras 
em passos firmes, seguros e definitivos.

No Triângulo Mineiro,  no rastro desse ideal  movido pela paixão e crença no amanhã,  bandeirantes do século XX ampliaram  
horizontes, abrindo estradas e promovendo entradas de efetivo progresso. Helvécio Carneiro, Orvenor Fernandes e Genésio de Melo 
Pereira,  começando  com a  Paviterrana,  solidificaram trajetos  e  ampliaram trajetórias.  O  triângulo  pioneiro  semeou  canteiros  e 
multiplicou produtos. Soma-se o tempo de meio século de empreitadas que se firmaram na convicção e configuração do agronegócio.  
O Instituto Vallée – como nasceu o laboratório destinado a pesquisar e produzir vacinas contra a febre aftosa – foi consequência 
natural  do gênio criador desses pioneiros.  Somos hoje,  no segmento da saúde animal,  a 5ª empresa na ordem de importância e  
faturamento, de acordo com “ranking” do sindicato da classe, competindo com grandes indústrias internacionais do setor. Atuamos na  
fabricação e comercialização de vacinas, antiparasitários, terapêuticos e suplementos, com mais de 150 produtos registrados e 64 em  
comercialização.  Tem  sido  essa  nossa  contribuição  que  determina  um  aumento  considerável  nas  exportações  de  produtos 
agroindustriais, participando do esforço de impulsionar o Brasil para um patamar diferenciado do desenvolvimento socioeconômico 
que o inclui entre os países em evidência no concerto das nações. Confirma-se a certeza de que a Vallée somente alcançará a plenitude 
pretendida quando todas as suas áreas estiverem no estado da arte. O mercado é sempre o marco de referências. É preciso conhecê-lo  
sempre e mais, de forma a aparelhar-se para oferecer, com agilidade, as melhores e mais viáveis soluções para as demandas do  
segmento, num tempo em que se eliminam fronteiras e reservas de mercado, querendo que todo o mundo possa concorrer com todo o  
mundo. Sabemos que vale a pena investir. Sentimos que vale a pena investir. Sabemos, sentimos e queremos esse compromisso da 
instituição com sua própria grandeza e a grandeza social. Faz parte da cultura da empresa estar atenta aos valores do ser humano –  
sensível, consciente, criativo –, em sua capacidade de participação, se não lhe forem negadas condições de acesso às informações,  
oportunidades de interação e exercício de decisões.

A Vallée continua somando capítulos em sua história de consciência do meio, sensibilidade do espaço e criatividade no tempo certo  
de tentar e agir. Em consequência, guardo o privilégio de integrar uma empresa cidadã, que, além de se projetar e se configurar como  
exemplo, ata-se à cultura e à consciência ambiental, tendo por objeto lúcido a qualidade da vida humana. A Vallée irá adiante em  
novos passos e espaços. Na afirmação do mercado interno e transposição para mercados da América Latina, ela se projeta no mundo 
obre a solidez da mesma base que sustenta esse impulso. A vida é uma enorme e fascinante aventura. Nós, da Vallée, somos e seremos  
comprometidos com essa aventura, no presente e no futuro. É nessa direção que construímos parcerias com universidades e institutos  
de pesquisa os mais avançados e conceituados, na esteira da modernização e das conquistas da ciência e da tecnologia. No mesmo 
sentido, conquistamos espaços de destaque e representatividade em fóruns estratégicos de participação cidadã, cuidando de nossa 
saúde corporativa e institucional. Assumindo a vaidade particular de ser Vallée, a qual me torna plural na aventura da vida, cabe-me 
centralizar o coletivo deste evento. Com orgulho de mineiro, visto-me da simplicidade autêntica da nossa gente, porque assim se torna  
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fácil conter, na fala simples, sentimento amplo e emoção dilatada. Agradeço, Sr. Presidente, à egrégia Assembleia Legislativa de 
Minas,  que  nos  pontifica  com o  privilégio  desta  ocasião  ímpar.  Agradeço  ao  ilustre  e  estimado  Deputado Luiz  Henrique,  que 
generosamente  requereu  a  realização  desta  singular  homenagem,  realizada  com a  anuência  de  seus  pares  nesta  Casa  do  povo. 
Agradeço  aos  fundadores  da  Vallée,  aqui  representados  pela  figura  querida  de  Helvécio  Carneiro;  também  àqueles  que  nos  
precederam, no esforço edificante da nossa realidade, assim como aos atuais Diretores e colaboradores da empresa, que dividem  
comigo a responsabilidade da construção diuturna desse empreendimento grandioso. (- Chora.) Por fim, minha palavra de gratidão a  
todos os nossos parceiros, clientes e amigos que aqui vieram trazer a consideração e o afeto inspiradores de nosso orgulho e de nossa  
alegria de fazer ecoar, neste Plenário e no Brasil afora, a expressão maior de uma certeza: Valeu, Vallée. Muito obrigado.

Apresentação Musical
O locutor - Convidamos os presentes a ouvir Babaya, Titi Walter e Bê Sant’Anna, que cantarão a música “Cuitelinho”, de domínio 

público; Sérgio Santos, que cantará “Aboio”, de sua autoria e de Paulo César Pinheiro. Em seguida, Celso Adolfo cantará “Brasil, 
nome de vegetal”,  de sua autoria.  Fechando a apresentação,  Tavinho Moura interpretará “Cruzada”,  de sua autoria e  de Márcio 
Borges.

- Procede-se a apresentação musical.
O Sr. Celso Adolfo - Ronan, fiquei particularmente impressionado com a história dos 50 anos da Vallée, que acaba de ser revelada. 

Comentei com o Bernardo que as palavras foram lindas e seu choro foi bacana, bonito. Nesse espírito bem brasileiro, fazer o “Brasil,  
nome de vegetal”.

- Procede-se a apresentação musical.
O Sr. Sérgio Santos - Estou certo de que a música que vou cantar agora se relaciona, de alguma forma, com a bonita história que a  

Vallée construiu nesses 50 anos.
- Procede-se a apresentação musical.
O Sr. Tavinho Moura - Ronan, querido, agora a nossa parceria, mas quero pedir-lhe desculpa, porque estou saindo de uma gripe  

medonha e estou com meia voz.
- Procede-se à apresentação musical.

Palavras do Sr. Presidente
Exmo. Sr. Ronan de Freitas, Presidente da Vallée S.A.; Sr. Ariovaldo de Melo Filho, Presidente da Fiemg; Sr. Altino Rodrigues  

Neto, Diretor do IMA; querido amigo, Deputado Luiz Henrique, que brilha de forma encantadora na Casa dos mineiros, autor do 
requerimento que deu origem a esta bela homenagem; boa noite. Quero saudar com muita alegria, carinho e de forma distinta os ex-
Deputados presentes: Ronaldo Magalhães, Maria Olívia e Elbe Brandão, que deixaram uma marca admirável de trabalho, abnegação,  
devoção e, sem dúvida, exemplo para os Deputados e Deputadas desta Casa. Senhoras, senhores, introduzido no País para dar suporte  
à indústria do açúcar na Região Nordeste, na movimentação dos moinhos de cana e no transporte da produção, o rebanho bovino  
tornou-se,  ao longo do tempo, um dos componentes mais importantes  da nossa economia, ao possibilitar o desenvolvimento de 
atividades de grande peso nos mercados interno e externo, como aquelas vinculadas aos frigoríficos e aos laticínios. Há muito tempo,  
o Brasil possui um dos maiores rebanhos do mundo, assim como ocupa lugar de ponta nas exportações de carne bovina. Minas Gerais, 
por sua vez, é um dos maiores produtores brasileiros, desde os tempos de capitania,  constituindo-se um dos principais polos de 
beneficiamento do leite e de incorporação de tecnologias voltadas para a agropecuária. A invejável posição do Brasil e de Minas  
nessas áreas não seria possível sem os esforços para conter uma grave ameaça ao nosso rebanho bovino: a febre aftosa. Detectada no 
País desde os fins do século XIX, a doença tornou-se endêmica em nosso território no início do século XX e foi um dos fatores que 
motivaram a criação, Deputado Luiz Henrique, naquela época, do Ministério da Agricultura.

Na  década  de  1960,  institucionalizou-se  no  Brasil,  de  forma  consistente,  a  campanha  de  combate  à  febre  aftosa,  pela  
conscientização dos produtores sobre a necessidade de prevenção, pela identificação de focos e pelo controle sistemático da doença,  
paralelamente à implantação de uma infraestrutura laboratorial para a produção de vacinas. Estava em jogo, Deputados Tadeu Leite, 
Doutor  Viana e Dalmo Ribeiro,  a  saúde e o potencial  econômico do nosso rebanho bovino.  Foi  nessa época e nesse contexto, 
precisamente em 1961, que três pioneiros do agronegócio no Triângulo Mineiro – Helvécio Carneiro, Orvenor Fernandes e Genésio  
de Melo Pereira – fundaram em Uberlândia o Instituto Vallée, com o propósito de produzir, com tecnologia de ponta, vacinas contra a  
febre aftosa. Podemos afirmar, senhoras e senhores, que, sem sombra de dúvida, essa empresa deu uma brilhante contribuição aos  
esforços empreendidos no País para o controle da doença. E mais: com a diversificação de seus produtos, estimulou fortemente o  
desenvolvimento da indústria brasileira de medicamentos veterinários. Seu crescimento levou à constituição da Vallée Nordeste S.A., 
implantada em Montes Claros, e mais tarde à mudança de denominação para Vallée S.A., devido à sua expansão e à grande aceitação 
de seus produtos no mercado nacional. A busca permanente por novas tecnologias, a atenção às demandas do setor veterinário e a  
excelência em sua conduta administrativa fizeram com que a empresa continuasse evoluindo, em produção e qualidade, ocupando 
hoje, querido Ronan, a quinta colocação no País, de acordo com o Sindicato Nacional da Indústria de Produtos para a Saúde Animal.

Nesta solenidade, a Assembleia Legislativa de Minas tem a grande satisfação de prestar suas homenagens à Vallée, cumprimentando  
de maneira especial seu Presidente, o engenheiro Ronan de Freitas Pereira, e extensivamente todos os seus dirigentes e colaboradores.  
Os 50 anos dessa exemplar história de sucesso representam um expressivo avanço para a nossa medicina veterinária, a saúde e a  
qualidade dos nossos rebanhos e, em última instância, para a saúde e a qualidade de vida da nossa população. Presidente Ronan, sinto-
me extremamente feliz por presenciar esta belíssima reunião nesta noite e também pela oportunidade de presenciar,  ao lado das  
senhoras e dos senhores, das mineiras e dos mineiros, a bela manifestação de V. Sa. Era o que poderíamos esperar: falou com a voz do  
coração. Toda bela história é recheada de sacrifício, de suor, de lágrima, de abnegação, de desprendimento, e certamente a história da 
Vallée personifica de forma singular todos esses atributos, toda essa admirável conduta de vida. Que a Vallée continue sendo exemplo  
pela qualidade, pela tecnologia, pelos avanços, pela vida social e, muito mais que isso, por ser semeadora de paz, de fraternidade, de  
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emoção e de amor, conforme vivenciamos pela fala do senhor. Parabéns! Que Deus continue iluminando esse grande patrimônio de  
Minas e do nosso país! Ao Deputado Luiz Henrique o nosso aplauso e reconhecimento. Continue sendo essa luz a nos guiar e a nos  
conduzir. Boa noite às senhoras e aos senhores. Muito obrigado.

Encerramento
O Sr. Presidente - A Presidência manifesta a todos os agradecimentos pela honrosa presença e, cumprido o objetivo da convocação,  

encerra a reunião, convocando as Deputadas e os Deputados para a extraordinária de amanhã, dia 10, às 20 horas, nos termos do edital  
de convocação, e para a ordinária também de amanhã, às 14 horas, com a seguinte ordem do dia: (- A ordem do dia anunciada foi 
publicada na edição do dia 10/5/2011.). Levanta-se a reunião.

ATA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE SEGURANÇA PÚBLICA NA 1ª SESSÃO 
LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, EM 3/5/2011

Às 9h6min, comparecem na Sala das Comissões a Deputada Maria Tereza Lara e os Deputados João Leite e Sargento Rodrigues, 
membros da supracitada Comissão. Havendo número regimental, o Presidente, Deputado João Leite, declara aberta a reunião e, em 
virtude da aprovação de requerimento do Deputado Sargento Rodrigues, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, a qual é dada por 
aprovada e é subscrita pelos membros da Comissão presentes. A Presidência informa que a reunião se destina a apreciar a matéria 
constante na pauta e a discutir e votar proposições da Comissão e comunica o recebimento da seguinte correspondência: ofícios do Sr.  
Paulo Diogo Rosa,  Presidente da Câmara Municipal  de Andradas,  e  do Sr.  André Luiz  Ferreira  Salles,  Presidente do Conselho  
Comunitário de Segurança Pública de Andradas, ambos solicitando que a Comissão realize reunião de audiência pública, no referido 
Município, para debater a segurança pública na região. O Presidente acusa o recebimento do Projeto de Lei nº 558/2011, no 1º turno  
(relatora: Deputada Maria Tereza Lara). Passa-se à 2ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), compreendendo a discussão e a votação de  
proposições que dispensam a apreciação do Plenário. Submetido a votação, é aprovado o Requerimento nº 469/2011. Registra-se a  
presença do Deputado Cássio Soares. Passa-se à 3ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), compreendendo a discussão e a votação de  
proposições da Comissão. Submetidos a votação, cada um por sua vez, são aprovados requerimentos da Deputada Maria Tereza Lara e 
dos Deputados João Leite, Sargento Rodrigues e Cássio Soares (3) em que solicitam seja realizada visita ao Secretário de Estado de 
Defesa  Social  para  discutir  a  assunção  de  unidades  prisionais  sob  responsabilidade  da  Polícia  Civil  pela  Subsecretaria  de  
Administração Prisional - Suapi -; seja encaminhado à Secretaria de Defesa Social pedido de providências para a ampliação dos 
programas  de  capacitação  para  Agentes  de  Segurança  Penitenciários  e  Agentes  Socioeducativos;  seja  realizada  visita  ao  2º 
Departamento de Polícia Civil e ao Batalhão de Polícia Militar, localizados no Município de Betim; do Deputado Doutor Wilson 
Batista em que solicita seja realizada reunião de audiência pública,  em Muriaé,  para debater os altos índices  de violência e de  
criminalidade no Município e região, bem como as deficiências logísticas e de recursos humanos nas Polícias Civil e Militar; do 
Deputado Délio Malheiros em que solicita seja realizada reunião de audiência pública para discutir o aumento da criminalidade na 
região Centro-Sul de Belo Horizonte, em especial no Bairro Santo Agostinho; da Deputada Maria Tereza Lara em que solicita seja  
encaminhada manifestação de congratulações com a Polícia Militar, o Corpo de Bombeiros e a Guarda Municipal pelo excelente  
trabalho desempenhado durante o evento “Betim Rural”, que contou com a presença de 110 mil pessoas; da Deputada Maria Tereza  
Lara e dos Deputados João Leite,  Zé Maia,  Celinho do Sinttrocel,  Bosco, Dalmo Ribeiro Silva,  Carlin Moura,  Cássio Soares e  
Sargento Rodrigues em que solicitam seja realizado um ciclo de debates da Comissão com a Comissão de Educação, Ciência e  
Tecnologia, para discutirem a violência nas escolas. Logo após, é recebido pela Presidência o requerimento do Deputado Fred Costa  
em que solicita seja realizada reunião conjunta de audiência pública da Comissão e da Comissão de Participação Popular,  para 
discutirem a política estadual antidrogas, especialmente no que se refere à prevenção e ao combate ao uso do “crack” e do Oxi.  
Cumprida a finalidade da reunião, a Presidência agradece a presença dos parlamentares, convoca os membros da Comissão para a  
próxima reunião ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 6 de maio de 2011.
João Leite, Presidente - Cássio Soares - Sargento Rodrigues.

ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE TURISMO, INDÚSTRIA, COMÉRCIO E 
COOPERATIVISMO NA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, EM 

3/5/2011

Às 10h12min, comparecem na Sala das Comissões os Deputados Tenente Lúcio, Rômulo Viegas e Ulysses Gomes, membros da 
supracitada Comissão. Havendo número regimental, o Presidente, Deputado Tenente Lúcio, declara aberta a reunião e, em virtude da 
aprovação de requerimento do Deputado Rômulo Viegas, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, a qual é dada por aprovada e é  
subscrita pelos membros da Comissão presentes. A Presidência informa que a reunião se destina a apreciar a matéria constante na 
pauta e a discutir e votar proposições da Comissão e comunica o recebimento de ofícios do Sr. José Luiz Motta de Avellar Azeredo,  
Coordenador  da  Assessoria  Federativa  do  Ministério  do  Desenvolvimento,  Indústria  e  Comércio  Exterior;  e  da  Sra.  Simone 
Henriqueta  Cossetin  Scholze,  Superintendente  Executiva  da  Agência  Nacional  de  Telecomunicações,  publicado  no  “Diário  do  
Legislativo” em 26/4/2011. Passa-se à 2ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), compreendendo a discussão e a votação de proposições  
que dispensam a apreciação do Plenário. Submetido a votação, é aprovado o Requerimento nº 500/2011. Passa-se à 3ª Fase da 2ª Parte  
(Ordem do Dia), compreendendo a discussão e a votação de proposições da Comissão. Submetidos a votação, cada um por sua vez,  
são aprovados requerimentos dos Deputados Fred Costa em que solicita seja realizada reunião de audiência pública para discutir a 
concessão à iniciativa privada de obras de ampliação do Aeroporto Internacional Tancredo Neves; Pompílio Canavez em que solicita 
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seja realizada reunião de audiência pública, no Município de Alfenas, para debater a possibilidade de esse Município e do Lago de 
Furnas figurarem como destinos turísticos e locais de realização de eventos, no período da Copa do Mundo de 2014. Cumprida a  
finalidade da reunião, a Presidência agradece a presença dos parlamentares, convoca os membros da Comissão para a próxima reunião 
ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 9 de maio de 2011.
Dalmo Ribeiro Silva, Presidente - Ulysses Gomes - Pompílio Canavez.

ATA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE TRANSPORTE, COMUNICAÇÃO E OBRAS 
PÚBLICAS NA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, EM 3/5/2011

Às 14h32min, comparecem na Sala das Comissões os Deputados Adalclever Lopes, Celinho do Sinttrocel, Anselmo José Domingos  
e Célio Moreira, membros da supracitada Comissão. Havendo número regimental, o Presidente, Deputado Adalclever Lopes, declara 
aberta a reunião e, em virtude da aprovação de requerimento do Deputado Celinho do Sinttrocel, dispensa a leitura da ata da reunião 
anterior, a qual é dada por aprovada e é subscrita pelos membros da Comissão presentes. A Presidência informa que a reunião se 
destina a apreciar matéria constante na pauta e a discutir e votar proposições da Comissão e comunica o recebimento da seguinte  
correspondência: ofício do Deputado Tadeuzinho Leite solicitando que os Deputados membros da Comissão de Turismo, Indústria, 
Comércio e Cooperativismo sejam convidados para participarem da audiência pública da Comissão que será realizada em 31/5/2011, 
às 10 horas, na Associação dos Municípios da Área da Sudene, para debaterem a situação do Aeroporto Mário Ribeiro da Silveira,  
diante do aumento crescente do número de passageiros e da perspectiva de aumento do fluxo atual; do Sr. Márcio Lacerda, Prefeito  
Municipal de Belo Horizonte, agradecendo o convite recebido para participar das visitas realizadas nas obras do Bairro Barreiro, em 
27/4/2011, e justificando sua ausência, e do Deputado Federal Edson Ezequiel, Presidente da Comissão de Viação e Transportes da  
Câmara dos Deputados convidando a Comissão para participar de mesa- redonda para discutir as ações objetivando melhorias na  
infraestrutura do Anel Rodoviário de Belo Horizonte, a realizar-se em 9/5/2011.  Passa-se à 1ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), 
compreendendo a discussão e a votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário. Após discussão e votação, é  
aprovado o parecer pela aprovação, no 1º turno, do Projeto de Lei nº 535/2011 (relator: Deputado Adalclever Lopes). Passa-se à 2ª 
Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), compreendendo a discussão e a votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário.  
Submetidos a votação, cada um por sua vez, são aprovados os Requerimentos nºs 449, 450, 451, 452, 453, 454, 455, 456, 457, 458 e  
461, todos com as Emendas nºs 1, que suprimem o termo “DNIT”; e 459, 460, 525 e 529/2011. Passa-se à 3ª Fase da 2ª Parte (Ordem  
do Dia), compreendendo a discussão e a votação de proposições da Comissão. Submetidos a votação, cada um por sua vez, são 
aprovados requerimentos dos Deputados Délio Malheiros em que solicita seja realizada reunião, com convidados, para se debaterem  
os aspectos do processo de licitação para ampliação e modernização do Aeroporto Internacional Tancredo Neves, em Confins, bem 
como a possibilidade de concessão das suas atividades à iniciativa privada; Gustavo Valadares, Bonifácio Mourão, Luiz Humberto  
Carneiro  e  Tiago Ulisses  em que solicitam a realização  e  o agendamento de  debate público  para discussão dos procedimentos  
necessários à estadualização das rodovias federais, mediante programa que defina, além da transferência da gestão, a destinação dos 
recursos arrecadados para intervenções nas estradas; e Rogério Correia, Antônio Júlio, Sávio Souza Cruz, Ulysses Gomes, Paulo 
Lamac, Pompílio Canavez, Almir Paraca e Celinho do Sinttrocel em que solicitam seja realizada audiência pública para debater os 
procedimentos que devem ser adotados pelas autoridades públicas na aplicação da "Lei Seca", bem como obter informações sobre os  
resultados da campanha para a educação no trânsito e a elevação da Cia. de Trânsito a Batalhão de Trânsito de Belo Horizonte,  
solicitando, ainda, que se discutam as políticas públicas que visem à conscientização da importância social da referida lei, registrando-
se os votos contrários dos Deputados Célio Moreira e Anselmo José Domingos a este requerimento. Cumprida a finalidade da reunião,  
a Presidência agradece a presença dos parlamentares, convoca os membros da Comissão para a próxima reunião ordinária, determina 
a lavratura da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 6 de maio de 2011.
Adalclever Lopes, Presidente - Célio Moreira - João Vítor Xavier.

ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE DIREITOS HUMANOS NA 1ª SESSÃO 
LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, EM 4/5/2011

Às 9h15min, comparece na Sala das Comissões o Deputado Durval Ângelo, membro da supracitada Comissão. Havendo número 
regimental, o Presidente, Deputado Durval Ângelo, declara aberta a reunião, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, dá-a por 
aprovada e a subscreve. A Presidência informa que a reunião se destina a dar continuidade ao debate relacionado com a sentença da 
Corte Interamericana de Direitos Humanos sobre os desaparecidos políticos do Araguaia. Registra-se a presença dos Deputados Paulo  
Lamac, Antônio Genaro, Luiz Carlos Miranda e Celinho do Sinttrocel. A Presidência interrompe os trabalhos ordinários da reunião  
para ouvir as Sras. Criméia Alice Schmidt de Almeida, membro da Comissão de Familiares de Mortos e Desaparecidos Políticos;  
Loretta Ortiz Ahlf, membro da Comissão Nacional de Direitos Humanos do Governo Mexicano, professora de Direito Internacional  
da Universidade Ibero-Americana da Cidade do México e atuante, como advogada, em vários casos junto à Corte Interamericana de  
Direitos Humanos; Maria Amélia de Almeida Teles, membro da Comissão de Familiares dos Mortos e Desaparecidos Políticos do 
Araguaia; Maria Júlia Gomes Andrade, tradutora; Christiana Noronha Renault de Almeida, Coordenadora Adjunta de Extensão e 
professora de História do Direito e Introdução ao Estudo do Direito da Faculdade Milton Campos; e o Sr. Luiz Afonso Costa de  
Medeiros,  Presidente  do  Fórum Brasileiro  de  Direitos  Humanos  e  advogado  atuante  junto  à  Corte  Interamericana  de  Direitos  
Humanos, que são convidados a tomar assento à mesa. A Presidência, como autora do requerimento que deu origem ao debate, tece 
suas considerações iniciais; logo após, passa a palavra aos convidados, para que façam suas exposições. Abertos os debates, segue-se 
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ampla discussão, conforme consta nas notas taquigráficas. A Presidência retoma os trabalhos ordinários da reunião. Passa-se à 3ª Fase  
da 2ª Parte (Ordem do Dia), compreendendo a discussão e a votação de proposições da Comissão. Submetidos a votação, cada um por 
sua vez, são aprovados requerimentos dos Deputados Durval Ângelo (9) em que solicita sejam encaminhadas ao Conselho Estadual de 
Defesa dos Direitos Humanos - CONEDH -, a Gustavo Corgosinho Alves de Meira, Defensor Público e Coordenador de Direitos  
Humanos da Defensoria Pública do Estado, e a Marlene Alves de Almeida Silva, Ouvidora do Sistema Penitenciário do Estado as  
notas taquigráficas da 19ª Reunião Extraordinária da Comissão, realizada em 2/5/2011, que discutiu denúncias de irregularidades, 
violações  de  direitos  e  corrupção,  ocorridas  na  Penitenciária  Nelson  Hungria,  localizada  no  Município  de  Contagem;  sejam  
encaminhadas à Subsecretaria de Administração Prisional - Suapi - as referidas notas taquigráficas e pedido de providências com  
relação às denúncias manifestadas acerca da ação realizada na Penitenciária Nelson Hungria; sejam encaminhados à Secretaria de  
Direitos Humanos da Presidência da República - SDH-PR, aos cuidados da Coordenação do Programa Nacional de Proteção aos 
Defensores dos Direitos Humanos, pedido de providências para a reconsideração do pedido de inclusão de Francisco José Gomes  
Filho nesse programa; sejam encaminhados ao Diretor do Foro e ao Juiz Titular da 1ª Vara Cível da Comarca de Juiz de Fora  
documentos apresentados à Comissão durante a 7ª Reunião Ordinária, realizada em 27/4/2011, e pedido de providências para que  
sejam tomadas as medidas administrativas cabíveis em relação ao Sr.  Márcio Afonso, em razão dos fatos apontados na referida 
documentação; sejam encaminhados a João Otacílio da Silva Neto, Delegado Regional, e a Isaías Rosa, Delegado de Polícia, ambos  
de Ponte Nova,  os  documentos apresentados à  Comissão durante a  7ª  Reunião Ordinária,  realizada  em 27/4/2011,  e  pedido de 
providências para que seja avaliada a possibilidade de agilizar-se a apuração dos fatos apontados na referida documentação; seja  
realizada reunião de audiência pública da Comissão com o fim de iniciar a discussão periódica das ações para prevenir os acidentes de 
trabalho, com a participação da Frente Parlamentar em Defesa da Saúde dos Trabalhadores e do Fórum Sindical e Popular para a 
Saúde do Trabalhador; seja encaminhado ao Ministro da Previdência pedido de providências para que se suspenda a aplicação do § 1º  
do art. 78 do Decreto Federal nº 3.048/99, que dispõe sobre a chamada "alta programada", referente ao estabelecimento, pelo INSS,  
mediante avaliação médico-pericial, do prazo que entender suficiente para a recuperação da capacidade para o trabalho do segurado,  
dispensada a realização de nova perícia; seja encaminhado ao Procurador-Chefe da Procuradoria Regional do Trabalho pedido de 
cópia da Representação nº 1626/2005 e dos autos do Inquérito Civil nº 00656.2008.03.000/2; seja realizada reunião de audiência 
pública da Comissão, com a participação da Soeicom, para discutir os impactos resultantes da atividade dessa empresa nas regiões de  
Lagoa Santa e Vespasiano, no tocante a possível violação dos direitos humanos, em particular no que diz respeito a condições de vida  
digna;  Paulo  Lamac  (7)  em que solicita  sejam encaminhados  aos  Vereadores  de  Itabira  as  notas  taquigráficas  da  18ª  Reunião  
Extraordinária da Comissão, realizada em 28/4/2011, que discutiu o direito à moradia no Bairro Drummond, em Itabira, e pedidos de 
providências para que promovam interlocução com o Prefeito com vistas à inclusão, no Plano Diretor Participativo de Itabira ou em 
outra lei municipal de mesma hierarquia quanto ao uso do solo, da área em litígio onde se localiza o referido bairro na categoria de  
Zona Especial  de Interesse Social  -  Zeis  -,  criando-se,  assim,  melhores  condições institucionais para a  preservação dos direitos  
fundamentais das famílias ali residentes, especialmente o direito à moradia com dignidade; sejam encaminhadas ao Prefeito de Itabira  
as notas taquigráficas da 18ª Reunião Extraordinária da Comissão e pedido de providências para que tome a iniciativa de propor a  
declaração de utilidade pública da área em litígio onde se localiza o Bairro Carlos Drummond de Andrade, com vistas à preservação 
dos  direitos  fundamentais  das  famílias  ali  residentes,  especialmente  o  direito  à  moradia  com dignidade,  previsto  no  art.  6º  da  
Constituição Federal;  sejam encaminhados ao Governador do Estado e ao Ministério das  Cidades as  notas taquigráficas  da 18ª  
Reunião Extraordinária da Comissão e pedidos de providências para que acompanhem o processo de negociação entre autoridades de 
Itabira e as famílias moradoras do Bairro Carlos Drummond de Andrade - com a presença de representantes na reunião marcada para 
o dia 10/5/2011, na Procuradoria do Município, situada na Prefeitura -, com vistas a favorecer uma solução que preserve a justiça  
social e a dignidade humana, especialmente o direito à moradia; sejam encaminhados ao Juízo da 1ª Vara Cível da Comarca de Itabira  
as  notas  taquigráficas  da  18ª  Reunião  Extraordinária  da  Comissão  e  pedido  de  providências  para  que,  uma  vez  iniciadas  as  
negociações entre autoridades de Itabira e as famílias moradoras do Bairro Carlos Drummond de Andrade, tome providências capazes 
de estimular e favorecer o entendimento entre as partes e uma solução que preserve a paz, a segurança dos moradores, a justiça social  
e a dignidade humana, especialmente o direito à moradia; sejam encaminhados ao Cel. Antônio Carvalho Pereira, responsável pelo 
Comando de Policiamento Especializado da PMMG, as notas taquigráficas da 18ª Reunião Extraordinária da Comissão e pedido de  
providências para que acompanhe pessoalmente o contencioso que envolve as famílias moradoras do Bairro Carlos Drummond de 
Andrade, em Itabira, para que providencie um estudo sobre os riscos de uma eventual reintegração de posse forçada na área em litígio  
e para que participe de reuniões de interlocução com representantes dos moradores antes de qualquer ação militar, favorecendo assim 
a garantia de paz, segurança, justiça social e dignidade para os moradores e a sociedade; sejam encaminhadas a Carlos Francisco 
Tenório Gueiros, advogado e membro da Comissão de Direitos Humanos da 52ª Subseção da OAB-MG, com sede em Itabira, a 
Adilson Gualberto Campos, Presidente da Associação dos Moradores do Bairro Carlos Drummond de Andrade, ao Ministério Público  
da Comarca de Itabira e ao Procurador do Município de Itabira as notas taquigráficas da 18ª Reunião Extraordinária da Comissão;  
Rogério Correia e Liza Prado em que solicitam seja encaminhado ao Juiz de Direito da Vara da Fazenda Pública da Comarca de Belo  
Horizonte, na qual tramita ação civil pública proposta pelo Ministério Público, pedido de providências para impedir a realização da 
obra de construção de unidades penitenciárias, por via de parceria público-privada, no Município de Ribeirão das Neves; Sargento  
Rodrigues em que solicita seja  realizada reunião de audiência pública para discutir  uma solução definitiva para a demanda dos  
militares  e  de seus familiares  que residem em moradia funcional  cedida pela PMMG, em face das notificações expedidas para 
desocupação dos imóveis; Celinho do Sinttrocel e Durval Ângelo em que solicitam sejam encaminhadas à Organização Internacional  
do Trabalho, ao Ministério Público do Trabalho, ao Ministério do Trabalho e Emprego e às autoridades e aos órgãos que mencionam  
as notas taquigráficas da 1ª Reunião Conjunta da Comissão e da Comissão do Trabalho, da Previdência e da Ação Social, realizada em 
29/4/2011, que teve por finalidade debater as condições de saúde do trabalhador em Minas Gerais, em comemoração ao Dia Mundial 
em Memória das Vítimas de Doenças e Acidentes do Trabalho. Cumprida a finalidade da reunião, a Presidência agradece a presença 
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dos parlamentares, convoca os membros da Comissão para a próxima reunião ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os 
trabalhos.

Sala das Comissões, 9 de maio de 2011.
Durval Ângelo, Presidente - Paulo Lamac - Delvito Alves - Célio Moreira. 

ATA DA 3ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA NA 1ª 
SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, EM 5/5/2011

Às 10h58min, comparecem na Sala das Comissões os Deputados Sebastião Costa, Bruno Siqueira, André Quintão e Cássio Soares, 
membros da supracitada Comissão. Havendo número regimental, o Presidente, Deputado Sebastião Costa, declara aberta a reunião e,  
em virtude da aprovação de requerimento do Deputado Bruno Siqueira, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, a qual é dada por 
aprovada e é subscrita pelos membros da Comissão presentes. A Presidência informa que a reunião se destina a apreciar a matéria 
constante na pauta e a discutir e votar proposições da Comissão. O Presidente acusa o recebimento das seguintes proposições, para as  
quais designou os relatores citados a seguir: Projetos de Lei nºs 1.431, 1.433 e 1.435/2011 (Deputado André Quintão); 305, 1.392 e 
1.400/2011 (Deputado Bruno Siqueira, o primeiro em virtude de redistribuição); 551, 1.402 e 1.404/2011 (Deputado Cássio Soares);  
1.438/2011 (Deputado Delvito Alves);  1.395 e 1.436/2011 (Deputado Luiz Henrique);  1.398/2011 (Deputada Rosângela Reis);  e 
1.434/2011 (Deputado Sebastião Costa). Passa-se à 1ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), compreendendo a discussão e a votação de  
pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário.  Registra-se a presença do Deputado Tiago Ulisses (substituindo a  
Deputada Rosângela Reis, por indicação da Liderança do BPS). É aprovado requerimento do Deputado André Quintão solicitando 
seja alterada a ordem do dia para que os Projetos de Lei nºs 889 e 1.065/2011 sejam apreciados em primeiro lugar nessa fase. É  
convertido em diligência ao Departamento de Estradas de Rodagem - DER-MG - o Projeto de Lei nº 889/2011 (relator: Deputado 
André  Quintão).  Após  discussão  e  votação,  é  aprovado o  parecer  concluindo pela  juridicidade,  pela  constitucionalidade  e  pela  
legalidade, no 1º turno, do Projeto de Lei nº 1.065/2011 na forma do Substitutivo nº 1 (relator: Deputado André Quintão). Retiram-se  
da reunião os Deputados Tiago Ulisses e André Quintão e registra-se a presença do Deputado Carlin Moura (substituindo o Deputado 
André  Quintão,  por  indicação  da  Liderança  do Bloco  Minas  sem Censura).  Anunciada  a  discussão  dos  pareceres  dos relatores  
Deputado  Sebastião  Costa  e  Deputada  Rosângela  Reis  que  concluem,  respectivamente,  pela  antijuridicidade,  pela 
inconstitucionalidade e pela ilegalidade,  no 1º  turno,  dos Projetos  de  Lei  nºs  322 e 744/2011,  são  aprovados  requerimentos  do  
Deputado Carlin Moura solicitando o adiamento da discussão desses projetos. Após discussão e votação, são aprovados, cada um por  
sua vez, os pareceres concluindo pela antijuridicidade, pela inconstitucionalidade e pela ilegalidade, no 1º turno, dos Projetos de Lei  
nºs 446 e 600/2011 (relator: Deputado Luiz Henrique); 11, 26, 96, 129, 300, 396 e 404/2011 (relator: Deputado Cássio Soares); e 
485/2011 (relator: Deputado Bruno Siqueira). Na fase de discussão dos pareceres dos relatores, Deputados Cássio Soares e Bruno 
Siqueira, que concluem, respectivamente, pela antijuridicidade, pela inconstitucionalidade e pela ilegalidade, no 1º turno, dos Projetos  
de Lei nºs 5 e 305/2011, o Presidente defere os pedidos de vista do Deputado Carlin Moura. O Projeto de Lei nº 86/2011 é retirado da  
pauta, atendendo-se a requerimento do Deputado Bruno Siqueira, aprovado pela Comissão. Após discussão e votação, são aprovados,  
cada um por sua vez, os pareceres concluindo pela juridicidade, pela constitucionalidade e pela legalidade, no 1º turno, dos Projetos 
de Lei nºs 89, 376 e 466/2011, os dois últimos na forma do Substitutivo nº 1, 772, 789/2011 com as Emendas nºs 1 e 2, e 880/2011 na 
forma do Substitutivo nº  1  (relator:  Deputado Bruno Siqueira,  o  segundo em virtude  de redistribuição);  161/2011 na  forma do 
Substitutivo nº 1, e 366/2011 com a Emenda nº 1 (relator: Deputado Cássio Soares); e 826/2011 (relator: Deputado Sebastião Costa).  
São convertidos em diligência à Secretaria de Estado de Defesa Social o Projeto de Lei nº 211/2011, ao DER-MG o Projeto de Lei nº  
891/2011, à Secretaria de Estado de Planejamento e Gestão o Projeto de Lei nº 912/2011 e à Secretaria de Estado de Fazenda o 
Projeto de Lei nº 947/2011 (relator: Deputado Cássio Soares, o segundo em virtude de redistribuição); e ao Instituto Estadual de 
Florestas - IEF - o Projeto de Lei nº 440/2011 (relator: Deputado Sebastião Costa, em virtude de redistribuição). O parecer sobre o  
Projeto de Lei nº 421/2011, no 1º turno, deixa de ser apreciados, em virtude de solicitação de prazo regimental pelo relator, Deputado 
Bruno Siqueira. Cumprida a finalidade da reunião, a Presidência agradece a presença dos parlamentares, convoca os membros da 
Comissão para a próxima reunião ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 10 de maio de 2011.
Sebastião Costa, Presidente - Cássio Soares - Bruno Siqueira - Rosângela Reis - Delvito Alves - André Quintão - Luiz Henrique.

ATA DA 5ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE SEGURANÇA PÚBLICA NA 1ª 
SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, EM 6/5/2011

Às 9h15min, comparecem na Câmara Municipal de Passos os Deputados João Leite, Cássio Soares e Sargento Rodrigues, membros 
da supracitada Comissão. Está presente, também, o Deputado Antônio Carlos Arantes. Havendo número regimental, o Presidente,  
Deputado João Leite, declara aberta a reunião, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, a qual é dada por aprovada e é subscrita  
pelos membros da Comissão presentes. A Presidência informa que a reunião se destina a debater a segurança pública no Município e  
na região e a discutir e votar proposições da Comissão. A Presidência interrompe os trabalhos ordinários da reunião para ouvir as Sras.  
Cenira de Fátima Gomes Macedo, Presidente da Câmara Municipal de Passos; Ana Paula Lopes de Freitas, Defensora Pública; e os  
Srs. José Hernane Silveira, Prefeito Municipal de Passos; Arsênio Pinto Neto, Juiz da 1ª Vara de Execuções Criminais e Precatórias da 
Comarca de Passos; Luiz Carlos Cardoso Negrão, Juiz da 2ª Vara Criminal e da Infância e da Juventude da Comarca de Passos; Paulo 
Frank Pinto Júnior, Promotor de Justiça da Comarca de Passos; Alexandre Martins da Costa, Diretor de Articulação de Atendimento 
Jurídico da Secretaria de Defesa Social - Seds -, representando Lafayette de Andrada, Secretário de Estado de Defesa Social; Cel. PM 
José Dimas da Silva Fonseca, Comandante da 18ª Região Integrada de Segurança Pública, representando Cel. PM Renato Vieira de 
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Souza, Comandante-Geral da Polícia Militar do Estado de Minas Gerais; Antônio Carlos Corrêa de Freitas, Chefe da 18ª Região  
Integrada de Segurança Pública,  representando Jairo Lellis  Filho,  Chefe da Polícia  Civil  do Estado de Minas Gerais;  Cap. BM 
Geraldo Coelho, Comandante da 2ª  Cia.  de Passos;  Paulo Vaz Alkmin, Ouvidor de Polícia do Estado de Minas Gerais;  Renato  
Andrade,  Subsecretário  de  Estado  de  Política  Urbana;  Frederico  Ozanam de  Souza,  Presidente  do  Consep  de  Passos,  que  são  
convidados a tomar assento à mesa. A Presidência concede a palavra ao Deputado Cássio Soares, autor do requerimento que deu 
origem ao debate, para suas considerações iniciais; logo após, passa a palavra aos convidados, para que façam suas exposições. A 
Presidência informa o recebimento de ofícios das Sras. Liliam Pereira, 1ª-Secretária da Associação Beneficente dos Moradores do 
Bairro Coimbras,  encaminhando propostas  em prol  da segurança pública na região;  e Eni D’arc de Abreu,  Diretora do Colégio  
Imaculada Conceição de Passos, solicitando ações que promovam a segurança pública e a paz no Município; e dos Srs. Vereador Nilo  
Oliveira  Costa,  Presidente  da  Câmara  Municipal  de  Ibiraci,  e  outros,  solicitando  a  intervenção  da  Comissão  junto  aos  órgãos  
competentes para disponibilizar agentes de carceragem na Cadeia Pública de Ibiraci; Frederico Ozanam de Souza, Presidente do 
Consep de Passos,  encaminhando abaixo-assinado contendo sugestões  para ações de melhorias  na segurança pública de Passos; 
Caetano Bícego Filho, Presidente do Grupo de Apoio a Pacientes Oncológicos de Passos e região,  relatando algumas falhas na  
segurança pública do Município e solicitando providências;  Caetano Bícego Filho, Secretário da Loja Maçônica Deus, Justiça e 
Fraternidade e Frederico Ozanam de Souza, Presidente do Consep de Passos, encaminhando sugestões para contribuir para o debate 
da  audiência.  Abertos  os  debates,  segue-se  ampla  discussão,  conforme consta  nas  notas  taquigráficas.  A Presidência  retoma os  
trabalhos  ordinários  da  reunião.  Passa-se  à  3ª  Fase  da  2ª  Parte  (Ordem  do  Dia),  compreendendo  a  discussão  e  a  votação  de  
proposições da Comissão. Submetidos a votação, cada um por sua vez, são aprovados requerimentos dos Deputados João Leite,  
Antônio Carlos Arantes, Cássio Soares e Sargento Rodrigues (7) em que solicitam seja encaminhado ao Procurador-Geral de Justiça 
pedido de providências para designar um Promotor de Justiça para a Comarca de Nova Resende; seja encaminhado ao Presidente do 
Tribunal de Justiça pedido de providências para criar novas varas cível e criminal na Comarca de Passos, bem como para a instalação 
efetiva  da  Comarca  de  Itaú  de  Minas;  seja  encaminhado  ao  Secretário  de  Defesa  Social  pedido  de  providências  para  que  a  
Subsecretaria de Administração Prisional assuma a gestão da Cadeia Pública de Alpinópolis; seja encaminhado ao Secretário de  
Defesa Social e ao Comandante da Polícia Militar pedido de providências para que seja ampliado o efetivo da Polícia Militar no  
Município de Delfinópolis, em especial nos Distritos de Olhos d`Água e Ponte Alta, bem como no Município de Nova Resende,  
especialmente no Distrito  de  Petúnia;  seja  encaminhado ao Secretário de Defesa Social  e  ao  Chefe da Polícia  Civil  pedido de 
providências para o aumento do efetivo da Polícia Civil no Município de Nova Resende, bem como para designar um Delegado 
permanente para o mesmo Município; seja encaminhado ao Chefe da Polícia Civil pedido de providências para a designação de um 
Delegado para o Município de Itaú de Minas; sejam encaminhados ao Prefeito Municipal de Passos cópia das notas taquigráficas da 
reunião e pedido de providências para implantar medidas de prevenção social à criminalidade no Município. Cumprida a finalidade da 
reunião, a Presidência agradece a presença dos parlamentares, convoca os membros da Comissão para a próxima reunião ordinária, 
determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 10 de maio de 2011.
João Leite, Presidente - Maria Tereza Lara - Sargento Rodrigues.

ORDENS DO DIA

ORDEM DO DIA DA 35ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª 
LEGISLATURA, EM 11/5/2011

1ª Parte 
1ª Fase (Expediente)

(das 14 horas às 14h15min)
Leitura e aprovação da ata da reunião anterior. Leitura da correspondência. 

2ª Fase (Grande Expediente)
(das 14h15min às 15h15min)

Apresentação de proposições e oradores inscritos.
2ª Parte (Ordem do Dia)

1ª Fase
(das 15h15min às 16h15min)

Comunicações da Presidência. Apreciação de pareceres e requerimentos.
Votação da indicação, feita pelo Governador do Estado, do nome do Sr. José Geraldo Oliveira Silva para o cargo de Presidente da  

Fundação Educacional Caio Martins - Fucam. A Comissão Especial opina pela aprovação do nome.
Votação da indicação,  feita  pelo Governador do Estado, do nome da Sra.  Ana Maria Pacheco para o cargo de Presidente da  

Fundação de Arte de Ouro Preto - Faop. A Comissão Especial opina pela aprovação do nome.
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2ª Fase
(das 16h15min às 18 horas)

Prosseguimento da votação, em 1º turno, do Projeto de Lei nº 540/2011, do Governador do Estado, que autoriza o Poder Executivo  
a doar ao Município de Itueta o imóvel que especifica. A Comissão de Justiça conclui pela constitucionalidade do projeto na forma do 
Substitutivo nº 1, que apresenta. A Comissão de Fiscalização Financeira opina pela aprovação do projeto na forma do Substitutivo nº 
1, da Comissão de Justiça.

Votação, em 1º turno, do Projeto de Lei nº 541/2011, do Governador do Estado, que autoriza o Poder Executivo a doar ao Município 
de Itueta o imóvel que especifica. A Comissão de Justiça conclui pela constitucionalidade do projeto na forma do Substitutivo nº 1, 
que apresenta. A Comissão de Fiscalização Financeira opina pela aprovação do projeto na forma do Substitutivo nº 1, da Comissão de 
Justiça.

Votação, em 1º turno, do Projeto de Lei nº 667/2011, do Governador do Estado, que altera o art. 1º e o Anexo da Lei nº 17.987, de  
30/12/2008. A Comissão de Justiça conclui pela constitucionalidade do projeto. A Comissão de Fiscalização Financeira opina pela  
aprovação do projeto.

Discussão,  em 2º turno,  do Projeto de Lei  nº  821/2011,  do Deputado Fred Costa,  que autoriza o Poder Executivo a doar ao 
Município de Ponte Nova o imóvel que especifica. A Comissão de Fiscalização Financeira opina pela aprovação do projeto na forma 
do vencido em 1º turno.

Discussão e votação de pareceres de redação final. 

ORDEM DO DIA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE SAÚDE NA 1ª SESSÃO 
LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 9H30MIN DO DIA 

11/5/2011

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário da Assembleia:
Em turno único: Projetos de Lei nºs 319, 442 e 665/2011, do Deputado Célio Moreira.
Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário da Assembleia:
Em turno único: Projeto de Lei nº 633/2011, do Deputado Antônio Carlos Arantes.
Requerimentos nºs 571/2011, do Deputado Duarte Bechir; 578 e 579/2011, da Comissão de Assuntos Municipais e Regionalização;  

588, 589, 599, 600, 601, 602, 603 e 605/2011, da Comissão de Participação Popular.
Discussão e votação de proposições da Comissão.

ORDEM DO DIA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 
TECNOLOGIA NA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A REALIZAR-

SE ÀS 10 HORAS DO DIA 11/5/2011

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Finalidade: debater, com convidados, a situação dos servidores públicos da educação no Município de Betim.
Discussão e votação de proposições da Comissão.

ORDEM DO DIA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE ASSUNTOS MUNICIPAIS E 
REGIONALIZAÇÃO NA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A 

REALIZAR-SE ÀS 10 HORAS DO DIA 11/5/2011

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário da Assembleia:
Requerimentos nºs 544/2011, do Deputado Fabiano Tolentino; 568/2011, do Deputado Dalmo Ribeiro Silva; 570/2011, do Deputado 

Duarte Bechir.
Discussão e votação de proposições da Comissão.
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ORDEM DO DIA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA 
E ORÇAMENTÁRIA NA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A 

REALIZAR-SE ÀS 10 HORAS DO DIA 11/5/2011

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário da Assembleia:
No 1º turno: Projetos de Lei nºs 4/2011, do Governador do Estado; 187/2011, do Deputado Elismar Prado e do Deputado Almir  

Paraca; 444/2011, do Deputado Célio Moreira; 823/2011, do Governador do Estado; 879/2011, do Deputado Almir Paraca.
Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário da Assembleia:
Requerimentos nºs 564/2011, da Deputada Ana Maria Resende; 574/2011, das Deputadas Ana Maria Resende, Luzia Ferreira e 

Rosângela Reis e dos Deputados Bonifácio Mourão, João Vítor Xavier, Cássio Soares, Hélio Gomes, Duarte Bechir, Delvito Alves,  
Neider Moreira, Bruno Siqueira, Luiz Henrique, Rômulo Viegas, Luiz Humberto Carneiro, Doutor Viana, Doutor Wilson Batista,  
Tiago Ulisses, Mauri Torres, Duilio de Castro, Sargento Rodrigues, Sebastião Costa, Dilzon Melo, Bosco, Fred Costa e Marques  
Abreu; 598 e 613/2011, da Comissão de Participação Popular.

Finalidade: analisar, nos termos da Lei de Responsabilidade Fiscal, a demonstração e a avaliação, por parte do Poder Executivo, do  
cumprimento das metas fiscais estabelecidas para o Estado referentes ao último quadrimestre de 2010 e ao primeiro quadrimestre de  
2011.

Discussão e votação de proposições da Comissão.

ORDEM DO DIA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DO TRABALHO, DA 
PREVIDÊNCIA E DA AÇÃO SOCIAL NA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª 

LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 14H30MIN DO DIA 11/5/2011

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário da Assembleia:
No 1º turno: Projeto de Lei nº 583/2011, do Deputado Elismar Prado.
Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário da Assembleia:
Em turno único: Projetos de Lei nºs 205/2011, do Deputado Elismar Prado; 631/2011, do Deputado Antônio Carlos Arantes; 747 e  

748/2011, do Deputado Doutor Viana; 750/2011, do Deputado Durval Ângelo; 770/2011, do Deputado Doutor Viana; 830/2011, do 
Deputado Carlin Moura; 870/2011, do Deputado Ivair Nogueira; e 887/2011, do Deputado Carlin Moura.

Requerimentos nºs 498/2011, do Deputado Duarte Bechir; 543/2011, do Deputado Celinho do Sinttrocel; e 545/2011, do Deputado 
Hely Tarqüínio.

Discussão e votação de proposições da Comissão.

ORDEM DO DIA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE POLÍTICA AGROPECUÁRIA E 
AGROINDUSTRIAL NA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A 

REALIZAR-SE ÀS 15 HORAS DO DIA 11/5/2011

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário da Assembleia:
Em turno único: Projeto de Lei nº 742/2011, do Deputado André Quintão.
Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário da Assembleia:
Em turno único: Projetos de Lei nºs 518/2011, do Deputado Ivair Nogueira, e 648/2011, do Deputado Doutor Viana.
Requerimentos nºs 565/2011, do Deputado Antônio Carlos Arantes, e 591, 592 e 604/2011, da Comissão de Participação Popular.
Discussão e votação de proposições da Comissão.

ORDEM DO DIA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE CULTURA NA 1ª SESSÃO 
LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 16 HORAS DO DIA 

11/5/2011

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário da Assembleia:
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Requerimento nº 572/2011, do Deputado Fred Costa.
Discussão e votação de proposições da Comissão.

EDITAIS DE CONVOCAÇÃO DE REUNIÃO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Reunião Extraordinária da Assembleia Legislativa 
O Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais, no uso da atribuição que lhe confere o art. 82, XVII,  do  

Regimento Interno, convoca reunião extraordinária da Assembleia para as 9 horas do dia 11/5/2011, destinada, na 1ª Parte, à leitura e  
aprovação da ata da reunião anterior, na 2ª Parte, 1ª Fase, à apreciação de pareceres e requerimentos, a saber: indicações, feitas pelo  
Governador do Estado, do nome do Sr. José Geraldo Oliveira Silva para o cargo de Presidente da Fundação Educacional Caio Martins 
- Fucam -; e do nome da Sra. Ana Maria Pacheco para o cargo de Presidente da Fundação de Arte de Ouro Preto - Faop -; e, na 2ª  
Fase, à apreciação dos Projetos de Lei nºs 540/2011, do Governador do Estado, que autoriza o Poder Executivo a doar ao Município  
de Itueta o imóvel que especifica; 541/2011, do Governador do Estado, que autoriza o Poder Executivo a doar ao Município de Itueta  
o imóvel que especifica; 667/2011, do Governador do Estado, que altera o art. 1º e o Anexo da Lei nº 17.987, de 30/12/2008; e 
821/2011, do Deputado Fred Costa, que autoriza o Poder Executivo a doar ao Município de Ponte Nova o imóvel que especifica; e à  
discussão e votação de pareceres de redação final.

Palácio da Inconfidência, 10 de maio de 2011.
Dinis Pinheiro, Presidente.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Reunião Extraordinária da Comissão Especial para Emitir Parecer sobre a Proposta de Emenda à 
Constituição nº 2/2011

Nos termos regimentais, convoco os Deputados Sebastião Costa, Doutor Viana, Gustavo Perrella e Rogério Correia, membros da  
supracitada Comissão, para a reunião a ser realizada em 11/5/2011, às 9h30min, na Sala das Comissões, com a finalidade de se 
discutir e votar o Parecer para o 1º Turno da Proposta de Emenda à Constituição nº 2/2011, do Deputado Sargento Rodrigues e outros, 
e de se discutirem e votarem proposições da Comissão.

Sala das Comissões, 10 de maio de 2011.
Duarte Bechir, Presidente.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Reunião Conjunta das Comissões de Turismo, Indústria, Comércio e Cooperativismo e de Esporte, Lazer 
e Juventude 

Nos termos  regimentais,  convoco  os  Deputados  Dalmo Ribeiro  Silva,  Rômulo  Viegas,  Ulysses  Gomes  e  Vanderlei  Miranda,  
membros da Comissão de Turismo, Indústria, Comércio e Cooperativismo; os Deputados Marques Abreu, Tadeuzinho Leite, Adelmo 
Carneiro Leão, Fabiano Tolentino e Gustavo Perrella, membros da Comissão de Esporte, Lazer e Juventude, para a reunião a ser  
realizada em 13/5/2011, às 10 horas, em Uberlândia, com a finalidade de debater questões relativas à Copa do Mundo de 2014, com a  
presença de convidados, e de discutir e votar proposições da Comissão.

Sala das Comissões, 10 de maio de 2011.
Tenente Lúcio, Presidente.

TRAMITAÇÃO DE PROPOSIÇÕES

PARECER PARA TURNO ÚNICO DO PROJETO DE LEI Nº 582/2011

Comissão de Saúde
Relatório

De autoria do Deputado Elismar Prado, o projeto de lei em tela visa a declarar de utilidade pública a Associação dos Amigos dos 
Hipertensos de Uberaba - ASAH -, com sede no Município de Uberaba.

Examinada  a  matéria  preliminarmente  pela  Comissão  de  Constituição  e  Justiça,  que  concluiu  por  sua  juridicidade, 
constitucionalidade e legalidade, cabe agora a este órgão colegiado deliberar conclusivamente sobre ela, conforme determina o art.  
103, I, “a”, do Regimento Interno.

Fundamentação
O Projeto de Lei nº 582/2011 pretende declarar de utilidade pública a Associação dos Amigos dos Hipertensos de Uberaba - ASAH  

-, com sede no Município de Uberaba, pessoa jurídica de direito privado e sem fins lucrativos. Fundada em 2009, a ASAH possui 
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como principal propósito o desenvolvimento de ações voltadas para a prevenção, o diagnóstico e o tratamento da hipertensão arterial  
sistêmica.

No cumprimento dos seus objetivos programáticos, a entidade procura difundir informações sobre a hipertensão arterial sistêmica e  
prestar assistência médica às pessoas que são portadoras da enfermidade. Além disso, desenvolve atividades diversas, sempre com o  
intuito de promover a integração social e a melhoria na qualidade vida de seus associados. Dessa forma, contribui efetivamente para o  
exercício da cidadania. 

Diante da relevância do trabalho desenvolvido pela ASAH, é oportuna a intenção de se lhe conceder a pretendida declaração de 
utilidade pública.

Conclusão
Pelas razões expostas, opinamos pela aprovação do Projeto de Lei nº 582/2010, em turno único, na forma original.
Sala das Comissões, 10 de maio de 2011.
Adelmo Carneiro Leão, relator.

PRONUNCIAMENTOS REALIZADOS EM REUNIÃO ANTERIOR

33ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA

Discursos Proferidos em 5/5/2011

O Deputado Dilzon Melo* - Sr. Presidente, Deputado José Henrique, que preside a nossa Assembleia Legislativa nesta tarde,  
prezados colegas, companheiros, Deputados e Deputadas. Quem sabe podemos amenizar um pouco este clima tenso, nesta Casa que 
sempre deu demonstração de maturidade e coerência, principalmente quando se trata do bem do Estado de Minas Gerais. É bem  
verdade que esta Casa tem de retomar o seu lugar de discussão, mas também de consciência plena de cada Deputado, não só da 
Situação, mas na maior parte da Oposição, a fim de não fazê-la de forma desmedida e inadequada ao que sempre pregou e viveu esta  
Casa, dando demonstração de que Minas Gerais realmente pratica a democracia. Estamos vivendo um momento tenso e um clima que 
não é muito propício para o desenvolvimento de Minas, principalmente sabedores que somos do governo sério que há à frente deste  
Estado. Governo que se propõe a um desenvolvimento adequado e igualitário. Vemos que a Oposição não pratica de forma também  
consciente e responsável o seu trabalho de oposição.

A minha fala, nesta tarde, é para tratar de um clima e de um assunto muito ameno referente a uma audiência pública que foi  
realizada nesta segunda-feira em Varginha, oriunda de um trabalho do Deputado Marques Abreu, do PTB - meu partido -,  que, 
presidindo a Comissão de Esportes, Lazer e Juventude, lá esteve para discutir à exaustão. O que pregamos nesta Casa é uma discussão 
que promova não só a competitividade, mas também a construção de algo importante para Minas Gerais. Na verdade, a discussão se 
deu em torno de indicar Varginha como subsede para a Copa de 2014.

Então, antes de tudo, parabenizo o Deputado Marques Abreu. Por iniciativa e requerimento do Deputado Ulysses Gomes, realizou-
se essa audiência pública, na qual compareceram o Sr. Eduardo Corujinha, Prefeito Municipal, o Deputado Fabiano Tolentino, o  
Presidente  da  Câmara,  o  Presidente  da  Ambasp  e  Prefeito  de  São  Gonçalo  do  Sapucaí  e  o  Vereador  Ronaldo  Lousada,  meu 
representante naquela cidade, que, lendo a correspondência deste Deputado, pôs a Assembleia a serviço e ao trabalho de nossa cidade 
de Varginha, para que a promovêssemos como subsede da Copa de 2014.

Em Varginha, há um estádio que foi construído durante o meu mandato como Prefeito. Na verdade, ele abriga seguramente 25 mil  
espectadores e atualmente é palco de apresentações do América, do Cruzeiro e agora, muito recentemente, será do Clube Atlético 
Mineiro. Trata-se de um estádio construído com recursos do Município e que não pode, mesmo ao longo do tempo, transformar-se 
num elefante-branco.

Varginha  oferece  amplas  condições  de  acolhimento  para  delegações,  as  mais  exigentes  possíveis,  não  só  pelo  seu  corpo  de  
atendimento  bem-estruturado,  mas  pelos  níveis  dos  hotéis  e  do  atendimento  que  aquela  cidade  oferece.  Por  isso,  companheiro  
Deputado Marques Abreu, parabéns pelo trabalho que vem executando - numa bela lembrança do Deputado Ulysses Gomes, do PT, 
que também desenvolve naquela Comissão um brilhante trabalho -, para que essa discussão venha à tona, e que os Deputados, não só  
os  da Situação,  mas  também os da Oposição,  contribuam para o Estado como um todo,  independentemente  das  cidades  que o 
compõem. Também quero dizer que a Oposição tem de colaborar de forma construtiva nessas discussões. Chamamos a atenção para 
que usem o bom-senso no momento adequado, a fim de não enterrar os trabalhos desta Casa, como vem ocorrendo.

Dessa forma, parabenizo Varginha por ter lançado o projeto Varginha na Copa, para que, mostrando a sua estrutura, seja uma  
subsede da Copa de 2014.

O Deputado Rogério Correia (em aparte)* - Obrigado, Deputado, quero parabenizar V. Exa. Tenho a certeza de que o esforço em 
relação à Copa do Mundo tem sido acompanhado aqui por todos os partidos, como V. Exa. disse muito bem, tanto os partidos da base  
do governo Anastasia nesta Casa, quanto os que são Oposição, mas Situação em nível federal. Interessa-nos, tanto ao governo da  
Dilma como ao  do  governo  Anastasia,  que  a  Copa do  Mundo seja  um sucesso  no  Brasil  e  em Minas  Gerais,  e  Varginha  tem 
evidentemente  muito  que  contribuir  para  esse  processo,  com uma Prefeitura  ocupada  pelo  PT,  assim  como os  Deputados  que 
compõem o nosso Bloco Minas sem Censura e que fazem parte, portanto, do Sul de Minas e desejam o crescimento da região, como  
também V. Exa.,  Deputado da região já  bastante experiente.  Quero apenas congratular-me com V. Exa.,  dizendo que realmente  
trabalharemos  em conjunto.  Nem sempre  a  Oposição  e  a  Situação  têm de  estar  em campos  opostos,  principalmente  quando  o 
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interesse, como esse da Copa do Mundo, é comum. Portanto quero parabenizar V. Exa. pelo belo pronunciamento que faz hoje e dizer  
que estamos à disposição na construção desse objetivo.

Aproveito também para congratular-me pelo ocorrido no dia de ontem, com os professores e as professoras, também do Sul de 
Minas, que estiveram nesta Casa e fizeram uma bela manifestação democrática no Plenário. Estão eles lutando pelo piso salarial  
nacional.  Vieram de  lugares  distantes  do  Sul,  de  Varginha  -  encontrei  várias  professoras  -,  e  foram recebidas  pela  Assembleia  
Legislativa, na Casa do povo. Congratulo-me com todas esses professores, que tanto carinho dão às crianças, formam nossos cidadãos 
e cidadãs e agora lutam pelo piso salarial. Solicito a V. Exa., como 1º-Secretário da Casa, com a influência que tem, que nos ajude a  
alcançar também esse objetivo, de um melhor salário, o pagamento do piso nacional, em Minas Gerais, para as professoras.

Antes de terminar, digo que se encontram aqui, nesta Casa, funcionários da Fundação Hospitalar do Estado de Minas Gerais -  
Fhemig -, que se encontram em greve e vieram pedir o nosso apoio para que reabram as negociações. Já contatei Lideranças do 
governo.  Muitos  deles  sofrem  ameaças  de  desemprego,  encontram-se  aflitos;  são  pais  e  mães  de  família  que  não  receberam  
indenização. Portanto solicito a V. Exa., que faz parte da Mesa, que nos ajude na abertura dessas negociações.

Por fim, Deputado Dilzon Melo, os policiais militares também lutam pelo piso salarial. Eu me encontrava há pouco na Comissão de  
Administração Pública, e eles vieram a esta Casa requerer nosso apoio à reivindicação que têm. Creio que esta Casa mostra o espírito  
democrático, recebendo profissionais da educação, da saúde e da segurança pública em dias tão importantes, os quais vêm pedir o 
nosso apoio. E eles o têm, pois não são anarquistas, mas sim trabalhadores da educação, da saúde, da segurança pública, merecem o  
nosso carinho e o nosso respeito. Muito obrigado.

O Deputado Rômulo Viegas (em aparte)* - Quero parabenizar V. Exa., que também teve a oportunidade de ser Prefeito da sua  
querida Varginha. Por seis anos, administrou muito bem aquela cidade e, há vários anos, já exercendo mandato de Deputado Estadual,  
tive a oportunidade de trabalhar com V. Exa. na Secretaria de Desenvolvimento Regional e Política Urbana. Lá conheci de perto a  
maneira transparente e séria com que V. Exa. se dedica à vida pública. Tenho certeza de que V. Exa., ao lado do Deputado Marques  
Abreu, vai lutar muito para defender, cada vez mais, a nossa querida Varginha. Parabéns! E conte conosco.

O Deputado Dilzon Melo* - Muito obrigado, prezado Deputado. V. Exa. foi Subsecretário naquele período e só lhe tenho palavras  
de elogio, não só pelo seu desempenho, mas pela sua clarividência do desenvolvimento do Estado. Embora sendo da terra do nosso 
Governador, nossa querida São João del-Rei, vi que V. Exa. desempenhou na Secretaria um trabalho em prol das cidades pequenas,  
das mais desguarnecidas, que precisam realmente do apoio do agente público, e V. Exa. o fez brilhantemente.

Tenho orgulho de dizer que talvez V. Exa., no desempenho das suas funções, tenha sido o melhor Subsecretário que este Estado já 
teve. Fico mais orgulhoso ainda de ser seu amigo e de tê-lo também como ardoroso defensor das causas de Varginha.

O Deputado Zé Maia (em aparte)* - Deputado Dilzon Melo, quero cumprimentá-lo pelo pronunciamento e pela trajetória nesta 
Casa em defesa da sua região.

Quero aproveitar para trazer a notícia de um relatório apresentando nesta semana pelo Ministério da Justiça. Ele coloca a cidade de 
Prata, no Triângulo mineiro, como a mais violenta em acidente de trânsito no País, com o dobro de ocorrências do 2º colocado. E a  
BR-153 mostra o escândalo da retaliação do governo federal relativamente à malha rodoviária de Minas Gerais.

A BR-153 foi duplicada da divisa de Minas com Goiás para Brasília e foi feita a concessão da divisa de Minas com São Paulo para  
o Paraná. Apenas o trecho do Triângulo mineiro ficou sem nenhum tipo de ação do governo federal para sua recuperação. Por essa  
BR, passam 10 mil veículos por dia, sendo que 80% deles são caminhões. Coincidentemente - e não poderia ser diferente - a cidade de 
Prata se localiza exatamente nesse trecho que foi tratado pelo governo federal com absoluto descaso. Como já disse,  o governo  
duplicou a BR de Goiás para Brasília e fez a concessão de São Paulo para o Paraná, retaliando o Triângulo mineiro e Minas Gerais. O 
descaso do governo federal é claro com o Estado de Minas Gerais.

Quero aproveitar, Deputado Dilzon Melo, apenas 1 minuto, para dizer que hoje o Deputado Antônio Júlio fez uma acusação grave. 
Ontem fiz  a  chamada, na reunião ordinária  da tarde,  convocando os Deputados a comparecerem ao Plenário.  Assinei  a  lista de  
comparecimento, em que constavam 26 parlamentares. O Deputado Antônio Júlio disse que fraudei essa relação. Ela está assinada por 
mim. Gostaria que o Deputado Antônio Júlio fizesse uma coisa ou outra: tivesse a hombridade de se retratar, porque a questão é muito  
séria, ou dissesse o nome do parlamentar para o qual coloquei presença que não estava aqui ontem. A lista está em posse da Mesa.

Gostaria que o Deputado Antônio Júlio fizesse isso em função do respeito que tenho por ele. Sempre lhe dei o melhor tratamento, de 
homem público sério que já foi Presidente desta Casa. Tenho pelo Deputado Antônio Júlio grande respeito e tenho demonstrado isso 
com minhas ações e palavras. Ultimamente o Deputado Antônio Júlio tem desrespeitado muito esta Casa e particularmente a mim. Já  
o desafiei uma vez a apresentar uma proposta melhor que a recebida pelo Ipsemg, mas até hoje não obtive resposta.

Gostaria que o Deputado Antônio Júlio - a lista está aqui - me dissesse qual é o parlamentar citado por mim ontem que não estava  
aqui. Espero que V. Exa. tenha a hombridade de retratar-se, pois a sua acusação é muito grave. Eu poderia recorrer ao art. 62 do  
Regimento, mas não vou fazê-lo para o bom andamento dos trabalhos desta Casa e pelo respeito que tenho por V. Exa.

Agradeço  ao  Deputado  Dilzon  Melo.  Perdoe-me  usar  o  seu  tempo  para  fazer  esse  esclarecimento,  mas  considero-o  muito 
importante para o bom andamento dos trabalhos desta Casa. De qualquer forma, obrigado e parabéns pela atuação e pelo seu trabalho  
no Parlamento mineiro em defesa do povo de Minas.

O Deputado João Leite (em aparte)* - Quero parabenizá-lo pelo belíssimo estádio de Varginha, o Melão, que foi construído por V. 
Exa. e onde já tive o privilégio de atuar - realmente, ele oferece todas as condições para a prática do futebol.

Mas, aproveitando o tema levantado por V. Exa. e lembrando a proximidade da Copa do Mundo e da Copa das Confederações,  
quero ressaltar a débil liberação, a pífia execução orçamentária do governo federal para o esporte. Preocupa-me o que vai acontecer,  
Deputado Dilzon Melo, já que teremos os Jogos Militares neste ano, a Copa das Confederações em 2013 e a Copa do Mundo em  
2014. No ano passado foram executados pelo governo federal 11% dos recursos do Orçamento para o esporte. O governo do PT e do  
PMDB executou 11% para o esporte - o futebol e as outras modalidades esportivas. Aqui estão todas as previsões das liberações que 
deveriam acontecer, mas neste ano o esporte no Brasil recebeu, em termos de execução orçamentária do governo federal, 6%. Ou seja, 
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o PT e o PMDB fazem o maior barulho neste Plenário, mas é lamentável o que vemos na sua gestão e execução. Aí estão as nossas  
estradas abandonadas, com pontes caídas. No nosso aeroporto não cabe mais nada. E o Aeroporto de Varginha, cidade que deverá ser  
uma subsede? Diga-nos, Deputado Dilzon Melo, como é o aeroporto do governo federal, em Brasília. Mas a execução orçamentária  
para o esporte é vergonhosa: apenas 6% liberados neste ano.

Teria vários outros dados a apresentar, mas percebo que o nosso Deputado Inácio Franco, presidindo esta reunião, está preocupado 
com o tempo. Quero apenas deixar este registro:  foram 11% no ano passado e 6% neste ano,  quando se aproxima a Copa das  
Confederações.

Por último, com a permissão do Presidente Deputado Inácio Franco e do Deputado Dilzon Melo, quero deixar a minha palavra de  
desagravo à figura do Deputado Zé Maia. É inaceitável a acusação que lhe foi feita no Plenário da Assembleia Legislativa nesta tarde.  
O Deputado deve tomar providências para que seu nome seja resguardado. Acompanhamos a chamada feita pelo Deputado Zé Maia, 
em quem confiamos, e não aceitamos essa acusação. Muito obrigado, Deputado Dilzon Melo.

O Deputado Dilzon Melo*  - Para encerrar a minha fala, lamentando a falta dos apartes dos Deputados Bosco e Antônio Júlio, 
concordo com o Deputado João Leite: esse é um dos gargalos de Varginha. Pela terceira vez consecutiva foi liberado recurso do  
governo federal e, também pela terceira vez consecutiva, foi suspenso o recurso para a ampliação do aeroporto de Varginha. Esse é um 
dos nossos gargalos: uma cidade daquele porte, que oferece a estrutura que todos conhecemos, recebe um não do governo federal na  
hora em que mais precisa. Também parabenizo o Deputado Zé Maia por seu esforço e trabalho pelo nosso Triângulo Mineiro: ele 
desenvolve brilhantemente um trabalho em prol da região, mas também não vê reciprocidade. Muito obrigado.

* - Sem revisão do orador.
O Deputado Sávio Souza Cruz* - Sr. Presidente, peço a V. Exa. que prorrogue em, pelo menos, seis ou sete minutos para mim, 

que foi o tempo adicional concedido ao meu ilustre antecessor nesta tribuna, o 1º-Secretário Deputado Dilzon Melo. Cumprimento  
todos os Deputados, a Mesa Diretora e de, forma especial, aos trabalhadores da Astemg, que se encontram nas galerias e estão em  
luta. Hoje os representantes da saúde estão aqui, mas, ontem, foram os da educação, foram os policiais. Verificamos, portanto, um 
governo paralisado, que não resolve suas questões e que apenas se preocupa em noticiar, por meio da mídia paga, com a publicidade  
oficial, uma Minas que não existe. A Minas real, porém, esteve aqui ontem e está aqui hoje representada pelos servidores da Astemg.  
Trago ao conhecimento da Casa, Sr. Presidente, que hoje o Bloco Minas sem Censura, por meio dos líderes Rogério Correia, Antônio  
Júlio, Paulo Lamac e eu, que tive o prazer de acompanhá-los, fomos à Procuradoria-Geral de Justiça do Estado para formalizar, por  
intermédio do requerimento do Bloco Minas sem Censura, o pedido de investigação das estranhas relações entre o governo do Estado  
e algumas emissoras de rádio, em especial, a Rádio Arco-Íris, de propriedade de Andrea e Aécio Neves. Isso é algo inexplicável, pois,  
como um mesmo gestor público, como a Sra. Andrea Neves, responsável pelo núcleo estratégico do governo, que é quem define a  
publicidade  oficial,  pode  ela  própria  aportar  recursos  na  rádio  de  sua  propriedade?  Levamos  essa  importante  denúncia  toda 
comprovada aos cuidados do Procurador-Geral Alceu Marques Torres. Levamos também o pedido para que pudesse ser analisada uma 
outra questão...

O Deputado Rogério Correia (em aparte)* - Os sabatinados.
O Deputado Sávio Souza Cruz*  - A questão dos sabatinados. A base falava que esta Casa estava paralisada. Trata-se de uma 

confissão de culpa, pois a base tem 53 Deputados, e os trabalhos podem seguir com apenas 39. Portanto, nem era necessária toda a  
base presente para que os trabalhos prosseguissem. Ao contrário, quem se faz presente majoritariamente é a Oposição. E a base,  
dividida entre servir a dois senhores, uma obsessão em continuar servindo a um projeto personalista pessoal do Senador Aécio Neves,  
e deixando num verdadeiro abandono a sustentação ao governo do Governador Antonio Anastasia. Assim, com essa preocupação, essa 
obsessão de blindar o nosso Senador “playboy”, deixa-se o governo ao léu e com tudo paralisado. Hoje é a saúde, ontem foi  a  
educação e a polícia parada. Nada anda nesta Casa porque a única preocupação é blindar o Senador “playboy”.

O Deputado Antônio Júlio (em aparte) - Deputado Sávio Souza Cruz, obrigado pelo aparte. Apenas gostaria de dizer ao Deputado 
Zé Maia que, se ele acha que estou errado, há procedimentos legais nesta Casa, como o Conselho de Ética. Na verdade, não falei  
nomes, mas números, e todos os que estavam presentes viram que os números foram apenas para dar condição para que a reunião  
pudesse continuar e a base do governo pudesse noticiar o que já tinha sido noticiado lá. Foi um erro de estratégia que noticiamos. Foi  
só isso. Esse foi o procedimento. Não falei nome de nenhum parlamentar e estou disposto a responder perante o Conselho de Ética e o  
Presidente desta Casa pelos meus atos. Assumo os meus atos. Não mando ninguém falar as minhas palavras. Eu mesmo falo e assumo. 
O que aconteceu aqui ontem foi lamentável, um erro de estratégia. Tentei falar com os líderes do governo que era um equívoco o que  
estava acontecendo nesta Casa. Portanto, quando levantamos a bandeira dada à mordaça da imprensa, da censura da imprensa e da 
ditadura que se implantou em Minas Gerais, várias pessoas - principalmente a base do governo - ficam achando ruim. No entanto, não 
retiro nenhuma palavra que disse e estou disposto a responder pelos meus atos, como sempre fiz, pois sou responsável por eles. Muito  
obrigado, Deputado Sávio Souza Cruz.

O Deputado Sávio Souza Cruz*  - Agradeço ao Deputado Antônio Júlio,  um Deputado de coragem, de luta.  Ele enfrentou a 
ditadura, os cães e os tanques, por isso não vai se apequenar e se amedrontar com essa ditadurazinha que se implantou em Minas  
Gerais.

O Deputado João Leite (em aparte)* - Muito obrigado, Deputado Sávio Souza Cruz. V. Exa. é um Deputado experiente, teve até 
mesmo a oportunidade de ser o Líder do Governo do PMDB-PT nesta Casa, aquele governo que fez algo impressionante: conseguiu  
votar na Assembleia Legislativa uma lei delegada para mudar a tabela salarial dos professores, dos servidores do Estado de Minas 
Gerais.

V.  Exa.  conhece a  força regimental  da Oposição,  e  foi  justamente  isso que  expusemos aqui:  como a  Oposição não  tem tido  
compromisso com a votação, com a pauta da Assembleia Legislativa.

Então, para não tomar todo o tempo do Deputado Sávio Souza Cruz, apenas quero falar da força que o Regimento Interno da  
Assembleia Legislativa dá à Minoria. Democraticamente, deve ser dessa maneira. Quando fiz oposição ao PMDB e ao PT nesta Casa,  
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usufruí essa força; por isso, Deputado Sávio Souza Cruz, faço um apelo: que a Assembleia vote as indicações. Já que V. Exa. quer  
tanto colaborar com o Governador, que possamos dar a ele, com a nossa votação, aqueles que ele escolheu para dirigir todos os órgãos 
e autarquias do Estado, como o escolhido para dirigir a Cemig, tão bem representada aqui pelos servidores.

Sr.  Presidente,  obrigado pela  tolerância  e  obrigado também a  V.  Exa.  por,  democraticamente,  ter  concedido  a  palavra  a  este 
parlamentar.

O Deputado Sávio Souza Cruz* - Deputado João Leite, é importante aprovarmos as indicações para as direções dos órgãos, mas 
mais importante é reconhecer e valorizar os servidores de carreira, que estão completamente abandonados há quase 10 anos.

Deputado Inácio Franco, V. Exa. me concedeu 2 minutos. O Deputado João Leite usou 1 minuto e 40 segundos. Fiz aparte de 15  
segundos para passar a palavra ao Deputado Rogério Correia e peço a compreensão de V. Exa. para que pelo menos os Deputados que 
aguardaram ao lado do microfone de aparte tenham o direito de falar.

O Deputado Rogério Correia (em aparte)* - Obrigado, Deputado Sávio Souza Cruz. Falarei rapidamente. Tivemos uma reunião 
de Líderes de todos os partidos anteontem. A Presidência da Casa também estava presente. Comuniquei a todos que os professores  
viriam em grande quantidade discutir o piso salarial. Como viriam muitos professores, sugeri que a reunião se realizasse aqui, no  
Plenário da Casa. Julgava isso importante porque eles vinham para um assunto que é de vida ou morte para o professor: a opção pelo 
salário e pela carreira em que ele estará o resto de sua vida. Não entendi por que a Assembleia não deu aos professores o privilégio de 
poder reunir-se no único espaço conveniente. Deputado Sávio Souza Cruz, tomo isso como uma espécie de blindagem do governo. 
Enquanto a base do governo e o governo quiserem ser blindados, a discussão não andará. Esse ensinamento deve permanecer.

As professoras não foram bem tratadas no início da reunião, e elas sentiram isso. Não gostaria que isso ocorresse mais uma vez com 
os servidores públicos. Hoje, sim, estão sendo bem recebidos. Sejam bem-vindos, e tomara que suas reivindicações sejam atendidas  
por nós! Muito obrigado.

O Deputado Sávio Souza Cruz* - É fundamental registrar isso, e, aliás, isso me dá a oportunidade de justificar que, por razões de 
consulta médica, não pude estar aqui. Tenho a certeza de que os professores de minha classe estiveram presentes de forma ordeira e 
democrática, para lutar pelos seus direitos mínimos, porque o que se pretende, na verdade, é o piso, que é o mínimo do mínimo.

Saliento também que, de certa forma, o governo contribui para essa paralisação. Estamos hoje diante de uma denúncia grave. Há um 
Secretário de Estado com bens indisponíveis por força de sentença judicial, com desvio de R$22.000.000,00 utilizando terra de 
reforma agrária para passar para uma multinacional.

Tudo isso precisa de uma CPI. O Deputado Antônio Júlio já começou a colher as assinaturas.
Agradeço a compreensão de V. Exa. e o seu espírito democrático e lamento não poder conceder aparte aos Deputados Paulo Lamac  

e Zé Maia. Vamos esperar que pelo menos a CPI do Iter seja implantada, porque há muito tempo está proibida em Minas Gerais essa  
faculdade do Parlamento. Vamos à apuração de mais esse desvio do governo, que não controla os seus próprios atores. Obrigado.

* - Sem revisão do orador.

MATÉRIA ADMINISTRATIVA

ATOS DA MESA DA ASSEMBLEIA

Na data de 9/5/11, o Sr. Presidente, nos termos do inciso VI, do art. 79, da Resolução nº 5.176, de 6/11/97, e nos termos das 
Resoluções nºs 5.100, de 29/6/91, 5.179, de 23/12/97, e 5.203, de 19/3/02, c/c as Deliberações da Mesa nºs 1.509, de 7/1/98, e 1.576, 
de 15/12/98, assinou os seguintes atos relativos a cargos em comissão de recrutamento amplo do Quadro de Pessoal desta Secretaria:

Gabinete do Deputado Alencar da Silveira Jr.

exonerando Viviene Ferreira de Castro do cargo de Agente de Serviços de Gabinete, padrão VL-16, 4 horas;
nomeando Maria Celene Silva Cunha para o cargo de Auxiliar de Serviços de Gabinete I, padrão VL-27, 4 horas.

Gabinete do Deputado Deiró Marra

nomeando Thiago Oliveira Malagoli para o cargo de Agente de Serviços de Gabinete I, padrão VL-18, 4 horas.

Gabinete do Deputado Dilzon Melo

exonerando Gisela Freitas de Lima Santiago do cargo de Supervisor de Gabinete II, padrão VL-43, 8 horas.

Gabinete do Deputado Luiz Carlos Miranda

exonerando Maria Ines Melo Maia Bernardes do cargo de Agente de Serviços de Gabinete II, padrão VL-19, 8 horas;
exonerando Sibele Dupin Ribeiro do cargo de Atendente de Gabinete II, padrão VL-23, 4 horas.
Nos termos das Resoluções nºs 5.100, de 29/6/91, 5.130, de 4/5/93, 5.179, de 23/12/97, e 5.305, de 22/6/07, c/c as Deliberações da 

Mesa nºs 867, de 13/5/93, 1.509, de 7/1/98, e 1.576, de 15/12/98, assinou os seguintes atos relativos a cargos em comissão de  
recrutamento amplo do Quadro de Pessoal desta Secretaria:

exonerando Eutália Barbosa Severino França do cargo de Técnico Executivo de Gabinete, padrão VL-55, 8 horas, com exercício no  
Gabinete da 2ª-Secretaria;
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nomeando Maria Ines Melo Maia Bernardes para o cargo de Técnico Executivo de Gabinete, padrão VL-55, 8 horas, com exercício  
no Gabinete da 2ª-Secretaria.

Nos termos do inciso VI, do art. 79, da Resolução nº 5.176, de 6/11/97, da Lei nº 9.384, de 18/12/86, da Resolução nº 5.203, de  
19/3/02 e 5.305, de 22/6/07, assinou os seguintes atos:

exonerando Maria Celene Silva Cunha do cargo em comissão e de recrutamento amplo de Assistente Legislativo I, padrão VL-36, 
código AL-EX-02, do Quadro de Pessoal desta Secretaria com exercício no Gabinete da 2ª-Secretaria;

nomeando Eutália Barbosa Severino França para o cargo em comissão de recrutamento amplo de Assistente Legislativo I, padrão  
VL-36, código AL-EX-02, do Quadro de Pessoal desta Secretaria, com exercício no Gabinete da 2ª-Secretaria.

TERMO DE ADITAMENTO

Contratante: Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais. Contratada: CTBC Multimídia Data Net S.A. Objeto: prestação de 
serviços  de  conexão  de  dados.  Objeto  do  aditamento:  segunda  prorrogação.  Vigência:  um ano  a  partir  de  20/4/2011. Dotação 
orçamentária: 1011-01-122.701-2.009-3.3.90-10.1.

TERMO DE CONTRATO

Contratante: Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais. Contratada:  Global Village Telecom Ltda. Objeto:  prestação de 
serviços de conexão de dados. Vigência:  doze meses a  partir  da assinatura. Licitação:  Processo Licitatório nº 116/2010, Pregão 
Eletrônico nº 115/2010. Dotação orçamentária: 1011-01-122.701-2.009-3.3.90-10.1.

TERMO DE CONVÊNIO

Primeira convenente:  Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais.  Segunda convenente:  Câmara Municipal  de Viçosa.  
Objeto: apoio técnico-pedagógico da Escola do Legislativo com vistas à instalação e ao funcionamento da Câmara-Escola junto à  
Câmara Municipal de Viçosa. Vigência: 1 ano, a partir da assinatura. 
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